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Komitmen Aisyiah untuk
Islam Ramatan lil Alamin

Yogyakarta, Khazanah --Yogyakarta, Khazanah --Yogyakarta, Khazanah --Yogyakarta, Khazanah --Yogyakarta, Khazanah -- Ketua Pimpinan
Pusat (PP) ‘Aisyiyah, Siti Aisyah menerangkan
bahwa hadirnya Islam merupakan kerahmatan
bagi seluruh alam. Meresapi pesan kerahmatan
tersebut, ‘Aisyiyah mulai dari pusat sampai
ranting komitmen untuk menyebarkannya.

Empat Nilai Bergama
Oleh: Ilham Ibrahim

Hari-hari ini kehidupan beragama hadir tanpa
spiritualitas. Karena kehidupan beragama kita
hanya berisi pengulangan tanpa penghayatan
mendalam atas ajaran-ajaran Islam sehingga tidak
menyentuh kedalaman kalbu manusia. Terkadang
salat yang kita kerjakan seperti hanya sebatas

Dan Kami pasti akan menguji
kamu dengan sedikit ketakutan,

kelaparan, kekurangan harta, jiwa,
dan buah-buahan. Dan

sampaikanlah kabar gembira
kepada orang-orang yang sabar

(QS. Al Baqarah: 155).
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HAK ANGKET YANG RASA KE IYA

Gerindra Tarik Diri
Ketika awal kasus ini,
serasa kan jatuh saja
Gubernur Sumbar
dimakzulkan oleh epi-
sode akhir hak angket
terkait kasus ‘Surat
Sumbangan’ itu. Tapi
menjadi kulminasi,
ketika kemarin Gerindra
menyatakan menarik diri
dari shaf pengusul hak
angket itu.

Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Padang, Khazanah -- Ketua
Fraksi Demokrat DPRD Sumatera
Barat Ali Tanjung mengaku
kecewa dengan sikap Gerindra
yang menarik diri sebagai
pengusul hak angket terhadap
Gubernur Sumbar.

“Teman-teman Demokrat
merasa kecewa, ide ini dari
Gerindra tapi kemudian menarik
diri,” kata dia usai rapat paripurna
penyampaian hak angket DPRD
Sumbar, Senin.

Ia mengatakan Fraksi
Demokrat sebagai manusia dewasa
menyikapi ini hanya membalas
dengan senyuman.

Menurut dia politik memang
seperti itu namun sebaiknya harus
bersikap “gentle”, jika sejak awal
sebagai pengusul maka sampai
akhir juga harus “gentle”

“Demokrat sampai hari tidak
menarik diri sebagai pengusul hak
angket. Kami ingin hak angket
merupakan mekanisme yang ada,”
kata dia.

Menurut dia Fraksi Demokrat
ingin hak angket ini bergulir dan
diputuskan seluruh anggota DPRD
Sumbar.

“Kalau kalah di paripurna

WAJIB KARANTINA SEPEKAN

Keras Benar Hati Hendak
ke Luar Negeri, Pergilah!

Mega
Kembali

Sentil
Sumbar

Jakarta, Khazanah – Jakarta, Khazanah – Jakarta, Khazanah – Jakarta, Khazanah – Jakarta, Khazanah – Belum
juga senang hati Mbak Mega
rupanya, maka ketika
menyampaikan pidato pada ulang
tahun PDIP ke-49 kemarin, putri
Bung Karno itu kembali menyentil
soal Sumatera Barat.

Apa saja kata Mega soal
Sumbar? Menurutnya Sumbar
sudah berbeda dari yang ia kenal.

Mega menilai sejumlah adat
budaya warga Minangkabau seperti
Ninik Mamak mulai tidak nampak
lagi oleh warga Sumbar.

Dikutip dari laman CNN, Mega

mengaku pernah mempertanyakan
kegelisahannya ini kepada Ahmad
Syafii Maarif (Buya) tokoh
Muhammadiyah sekaligus anggota
Dewan Pengarah Badan Pembinaan

Ideologi Pancasila (BPIP) yang juga
pria kelahiran Sumatera Barat.

"Saya tanya kenapa sih
Sumatera Barat menjadi berubah

Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah –Jakarta, Khazanah – Keras benar hati ke luar
negeri, pergilah. Tapi ketika nanti masuk
Indonesia harus karantina sepekan penuh, jangan
pula minta dispensasi kiri kanan.

Itu penegasan pemerintah kepada warga
Indonesia kemarin melalui Menteri Luhut Binsar

Panjaitan.
Pemerintah, kata LBP,  meminta masyarakat

untuk menahan diri untuk tidak pergi ke luar
negeri dalam waktu dekat, seiring dengan lonjakan
kasus omicron di dalam negeri.

Paron, Napi
Lapas Lubuk

Basung Tewas
Tergantung

Lubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, Khazanah --
Seorang warga binaan Lembaga
Pemasayarakatan Lubuk basung,
Kabupaten Agam, Syafrizal alias Paron
(34), ditemukan meninggal dunia
dalam kondisi tergantung dengan tali
rafia di ruangan sel pengasingan, Senin
pagi (10/1).

PERINGATAN HJK PADANG PARIAMAN KE-189

Anies Baswedan Juga
Sampaikan Selamat
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Anies Baswedan sampaikan selamat HJK pada Padang Pariaman

Parit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, KhazanahParit Malintang, Khazanah
– Bupati Suhatri Bur menya-
mpaikan terimakasih dan rasa
harunya atas berbagai ucapan
selamat ulang tahun yang dituj-
ukan kepada Kabupaten Padang
Pariaman yang merayakan Hari
Jadi Kabupaten (HJK) ke 189
pada 11 Januari 2022 ini.

Salah satu yang video testi-
moni yang dikirimkan kepadanya
berasal dari Gubernur Jakarta,
Anies Baswedan.

Gubernur DKI Jakarta Anies
Bawesdan melalui video testi-
moninya mengatakan, momentum
HJK ke-189 ini menjadi tentu
merupakan kesempatan untuk
makin memperkuat semangat
memfasilitasi warga untuk maju,
berkembang, apalagi di masa
pascapandemi nanti, Insya Allah.

“Dengan Ulang Tahun
Kabupaten Padang Pariaman
ke–189 kali ini, kami men-
doakan semoga masyarakat
dan daerahnya dapat bangkit
dari segala aspek, untuk
menuju kejayaan,” sebut

Anies Bawesdan.
Video testimoni juga datang

dari Walikota Padang Panjang,
Fadly Amran Datuak Paduko
Malano. Walikota muda itu
mengatakan bahwa Padang
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Napi di Lapas (foto: ilustrasi)

Megawati SoekarnoputriSebuah lokasi karantina di Jakarta

Hakim tunggal Juandra tengah melihat bukti yang diajukan oleh pihak termohon dalam hal ini Polda Sumatra Barat (Sumbar). (Foto: Murdiansyah Eko)
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HAK ANGKET DPRD SUMBAR TAK DILANJUTKAN

Fraksi Demokrat Bertahan, Dua Fraksi Tarik Diri
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Para
pengusul Hak Angket di DPRD
Sumbar, diminta menyiapkan
jawaban atas pandangan yang
telah disampaikan oleh Fraksi-
Fraksi dalam sidang paripurna
yang digelar Senin kemarin (10/
1), pada Rapat Paripurna yang
dijadwalkan pada Senin (24/1)
yang akan datang, bersamaan
dengan pengambilan keputusan
terhadap usul penggunaan hak
angket ini.

Pasalnya, dari 17 orang
Anggota DPRD Sumbar yang
tergabung dalam 3 Fraksi, yaitu
Fraksi Partai Gerindra, Fraksi Partai
Demokrat dan Fraksi PDI-P dan
PKB dan 1 Partai, yaitu Partai
NasDem, mengajukan usul
penggunaan Hak Angket DPRD
terkait dengan Kebijakan
Penerbitan Surat Permintaan
Partisipasi dan Kontribusi
Penerbitan Buku Profil Sumatera
Barat Provinsi Madani, Unggul
dan Berkelanjutan, serta Kebijakan
Penerbitan Surat Himbauan
Pemanfaatan Ruang Promosi
Dalam Rangka Penerbitan Buku
Sumatera Barat Out Look.

Dalam perjalanannya, ternyata
Fraksi Partai Gerindra dan Fraksi
PDI-P dan PKB menarik usulannya
tersebut sehingga Hak Angket
secara syarat Formil tidak
memenuhi syarat karena hanya
tinggal pengusul 8 orang dari
Fraksi Demokrat ditambah satu
orang NasDem, sementara Syarat
terlaksanakannya hak angket itu
harus terdiri atas sepuluh orang
pengusul dan lebih dari satu Fraksi

KEMBANGKAN ENERGI NUKLIR

Wakil Ketua DPD RI Dorong Batan dan PLN Kolaborasi

Ketua DPRD Provinsi
Sumatera Barat Supardi
mengatakan,  rapat paripurna
penyampaian usul hak angket
tidak dapat dilanjutkan, karena
Fraksi Gerindra, Fraksi PDI-P/PKB
menarik penggunaan usul hak
angket, kecuali Fraksi Partai
Demokrat tetap konsisten
penggunaan usul hak angket
DPRD.

"Penggunaan hak angket tidak
dalam kapasitas menjatuhkan
kepala daerah, akan tetapi
merupakan upaya DPRD untuk
perbaikan penyelenggaraan
pemerintah daerah," ujar Supardi
saat paripurna di ruang raoat
utama DPRD Sumbar, Senin (10/
1).

Menurut Supardi, apabila
pengajuan hak angket dihambat,
ini menunjukkan sudah hilangnya
kepedulian kita terhadap
terselengaranya pemerintahan baik
dan bersih di Sumatera Barat.

"Dalam pasal 106 ayat 3
undang-undang nomor 23 tahun
2014 hak angket merupakan
penyelidikan terhadap kebijakan
daerah luas dan berdampak bagi
masyarakat yang diduga
bertentangan dengan ketentuan
peraturan perundang-undangan,"
ujar Supardi

Lanjut Supardi, dua kebijakan
yaitu masalah kebijakan Pemda
penerbitan surat permintaan
partisipasi dan kontribusi
penerbitan buku profil Provinsi
Sumatera Barat Madani unggul
dan berkelanjutan dan kebijakan
penerbitan surat himbauan

pemanfaatan ruang promosi
penerbitan buku Sumatera Barat
out look, karena kebijakan
pemerintah daerah diduga
bertentangan dengan peraturan
perundang- undangan.

"Dua kebijakan pemerintah
daerah diduga melanggar peraturan
perundang- undangan, khususnya
peraturan pemerintah nomor 12
tahun 2019 tentang pengelolaan
keuangan daerah. Usul hak angket
diajukan para pengusul tidak
memenuhi ketentuan pasal 115

ayat 1 UU nomor 23 tahun 2014
yaitu diusulkan paling sedikit 10
oranv anggota dan lebih dari dua
fraksi," ujar Supardi

Dijelaskan Supardi, pengusul
menarik kembali sebelum hak
angket memperoleh keputusan
rapat paripurna, dengan ditariknya
kembali usul penggunaan hak
angket oleh para pengusul, maka
penggunaan hak angket DPRD
tidak dapat dilanjutkan kembali,
karena tidak lagi memenuhi syarat
untuk dilanjutkan sebagai usul

hak angket DPRD.
Sementara anggota DPRD

Sumbar, Irwan Afriadi usai
paripurna mengatakan, pihaknya
akan tetap menjaga Gubernur
Mahyeldi Wakil Gubernur Audy
Joinaldy, karena Nasdem ingin
juga ASN Pemprov Sumbar dapat
bekerja dan menjalankan
fungsinya untuk kesejahteraan
masyarakat Sumbar," ujar Irwan
Afriadi.

Menurut Irwan Afriadi,
pihaknya menghormati keputusan

fraksi Gerindra dan Fraksi PDI-
P/PKB saat rapat paripurna DPRD
Sumbar soal Usul Hak Angket
DPRD menarik usulannya dan
konsistennya sikap Fraksi
Demokrat tidak menarik usulan
hak Angket.

"Kita Partai Nasdem tidak
berkeinginan neko-neko, tetapi
dua poin masalah Usul Hak Angket
DPRD menjadi pelajaran bagi
kepala dinas terkait," ujar Irwan
Arfiadi merupakan Wakil Ketua
Nasdem Sumbar ini.   jerjerjerjerjer

Anggota DPRD
Bengkalis Apresiasi
Pariwisata Bukittinggi
Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah - Sugianto anggota Komisi
1 DPRD Kabupaten Bengkalis Provinsi Riau saat melakukan
kunjungan kerja ke DPRD Kota Bukittinggi, kepada Khazanah
mengatakan bukan pertama kali ini datang dan berkunjung
ke Kota Bukittinggi, tapi sudah beberapa kali datang dan
tetap betah berada di daerah ini, bahkan dirinya kagumi
keindahan alam dan udara yang sejuk dimiliki Kota
Bukittinggi. Maka dari itu Sugianto mengapresiasi sektor
pariwisata Kota Bukittinggi.

Sugianto yang berasal dari Fraksi Partai Kebangkitan
Bangsa (PKB) Kabupaten Bengkalis Provinsi Riau, ingin
Pemerintah Kota Bukittinggi melalui Dinas Pariwisata Pemuda
dan Olahraga (Disparpora) untuk gencar melakukan promosi
dan publikasi kepariwisataan, sehingga pengunjung atau
wisatawan lokal seharusnya memilih berwisata ke daerah
ini, ketimbang destinasi di luar Pulau Sumatera, jelasnya.

Dikatakannya, pihaknya menjadikan Kota Bukittinggi
sebagai tujuan wisata bersama keluarga tercinta. sektor
pariwisata mendatangkan multiplier effect bagi sektor lain
seperti peningkatan ekonomi masyarakat dan geliat UMKM.

Sugianto juga menyoroti persoalan kepadatan kendaraan
hingga berdampak terhadap mobilitas massa, khususnya
di kawasan pedestrian taman Jam Gadang. Pemerintah
Kota Bukittinggi dapat menyikapi agar ruas jalan di seputaran
pedestrian taman Jam Gadang dialihkan sehingga dinetralisir
bebas kendaraan, jadi pengunjung lebih membiasakan
untuk berjalan kaki, sedangkan pemilik kendaraan terutama
bagi pengunjung dapat memarkirkan kendaraannya di lokasi
parkir yang telah ditentukan kemudian menikmati pesona
Kota Bukittinggi  dengan berjalan kaki.

Kota Bukittinggi diapit oleh dua gunung seperti ini
sangat luar biasa, jadi memang kita progreskan itu minimal
sebulan sekali lah ke Kota Bukittinggi, kita butuh refreshing
juga, udara segar seperti ini. Saya berada di Kota Bukittinggi
tidak menginap di hotel tetapi di rumah tinggal yang
dijadikan penginapan (homestay), kalau di homestay kan
lapang dan harga juga terjangkau, bisa membawa satu
keluarga.

Diakuinya, memang luar biasa Kota Bukittinggi ini,
kalau saya bilang sebanyak wisata yang dikunjungi, wisata
Kota Bukittinggi tidak kalah dengan yang ada di Puncak
Bogor itu, jujur ya saya katakan kalau wisatanya, saya
bilang Kota Bukittinggi yang lebih bagus, saya sudah
ke Puncak Bogor itu beberapa kali, saya lihat alamnya,
di sini yang lebih bagus saya bilang, ungkapnya.

Sementara itu A.Ihsan pemerhati pariwisata Kota
Bukittinggi, Senin (10/1) mengatakan memang tidak dapat
dipungkiri, sektor pariwisata Kota Bukittinggi selalu mendapat
perhatian pengunjung yang datang ke Provinsi Sumatera
Barat menyempatkan singgah di Kota Bukittinggi untuk
berwisata bersama keluarga maupun dalam kunjungan dinas
guna melihat dari dekat objek-objek wisata yang ada.

Dijelaskannya, Kota Bukittinggi yang banyak beragam
objek wisatanya dan juga banyak terdapat objek wisata
sejarah yang dapat dijadikan sebagai wisata edukasi, kemudian
ada juga objek wisata alam yang indah, objek wisata religi,
objek wisata kerajinan tradisional seperti kerajinan bordir
kerancang, dan kerajinan lainnya, serta objek wisata kuliner
khas, jelasnya.  Iwin SBIwin SBIwin SBIwin SBIwin SB

Kamar WBP
Kelas ll
Payakumbuh
Cukup Steril
Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah - Tim
Satuan Operasi Kepatuhan Internal
(Satopspatnal) Lembaga
Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB
Payakumbuh melakukan Operasi
Penggeledahan yang melibatkan
Pejabat Struktural, Petugas
Pengamanan dan Petugas Staf, Sabtu
(8/1). Penggeledahan menyasar
kamar-kamar hunian Warga Binaan
Pemasyarakatan (WBP) dan area
steril di Lapas Payakumbuh.

Ka Satopspatnal Lapas Payakum-
buh, Taufiqurrahman, memimpin
langsung jalannya penggeledahan
mulai pukul 07.00 WIB. Saat pengge-
ledahan berlangsung, WBP dikum-
pulkan di lapangan agar kegiatan
berjalan dengan baik. “Saya bagi
jadi dua tim agar penggeledahan
dapat berjalan dengan efektif,”
jelasnya.

Sementara itu, Kepala Lapas
(Kalapas) Payakumbuh, Muhamad
Kameily, menjelaskan penggeledahan
dilakukan untuk memastikan Lapas
Payakumbuh bersih dari handphone,
pungutan liar, dan narkoba (halinar).
“Penggeledahan rutin di lakukan
untuk memastikan Lapas
Payakumbuh aman dari gangguan
kamtib dan menciptakan suasana
yang kondusif dan tertib,”
ungkapnya.

Penggeledahan seperti ini sudah
menjadi kegiatan rutin yang

dilakukan Lapas Payakumbuh. Usai
penggeledahan kamar hunian, dilanj-
utkan dengan penggeledahan badan
WBP yang sebelumnya telah dikump-
ulkan di lapangan. Setelah itu, WBP
langsung diarahkan menuju kamar
hunian masing-masing.

“Kami Seluruh Petugas Lapas
Payakumbuh berkomitmen dalam
upaya memerangi narkotika, menolak
gratfikasi, dan menyatakan tak akan
pernah memasukan handphone dalam
area steril,” tegas Kalapas.

Kameily berpesan kepada seluruh
petugas Lapas Payakumbuh untuk
memegang teguh janji yang telah
diikrarkan. “Pegang teguh janji yang
telah kalian ikrarkan bersama-sama,
tunjukkan jati diri kalian sebagai
Petugas Pemasyarakatan yang taat
aturan, dan jangan mau tergiur
dengan iming-iming yang ditawarkan.
Laksanakan tugas dengan sebaik-
baiknya, tetap jaga kekompakan, dan

hati-hati jangan sampai handphone
dan narkoba masuk ke dalam,”
pesannya.

Hal senada disampaikan Kepala
Kesatuan Pengamanan Lembaga
Pemasyarkatan (Ka KPLP)
Payakumbuh, Abdul Silaban, agar
seluruh petugas pengamanan lebih
jeli dalam melakukan pemeriksaan
barang titipan WBP. “Jika ada
barang titipan yang masuk, utamanya
untuk WBP kasus narkoba, tolong
diperhatikan dan diperiksa sedetail
mungkin, Jangan pernah memberi
celah untuk narkoba. Perketat
pemeriksaan barang masuk dan
keluar Lapas,” tegas Silaban.

Dari hasil penggeledahan,
“Alhamdulilah, tidak ditemukannya
barang-barang terlarang di Lapas
Payakumbuh. Itu berarti WBP
mematuhi semua peraturan yang
berlaku,” ucap Silaban.
  lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

IDI Padang: Kadis Kesehatan Hendaknya
Orang Berkompeten

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah - Ikatan Dokter
Indonesia (IDI) cabang Padang
berharap Wali Kota Padang, Hendri
Septa menempatkan SDM yang
berkompeten terutama dari tenaga
kesehatan mengisi kekosongan
jabatan Kepala Dinas Kesehatan
setempat.

"Selayaknya Wali kota Padang
menempatkan SDM kesehatan
sebagai nakhoda Dinas Kesehatan
Padang ke depan," kata Ketua IDI
cabang Padang, dr Muhammad
Riendra di Padang, Senin.

Menurut dia jika ada yang
membandingkan posisi Menteri
Kesehatan yang saat ini diisi oleh
sosok bukan berlatar dunia kesehatan
maka hal itu tidak dapat disamakan.

"Sebab kepala dinas kesehatan
tingkat kota tanggung jawab kerja
yang dihadapi lebih ke persoalan
teknis kesehatan sehingga harus
paham bidang kesehatan," kata dia.

Ia memberi contoh kerja teknis
yang dilakukan misalnya seputar

Angka Kesehatan Ibu (AKI), Angka
Kematian Bayi (AKB) hingga
pencegahan stunting.

"Sehingga sulit dibayangkan jika
sosok yang dipilih tidak berlatar
tenaga kesehatan karena ini menyang-
kut kemampuan teknis," ujarnya.

"Akan jadi apa generasi masa
depan jika Kepala Dinas Kesehatan
tidak paham soal stunting, AKI dan
AKB," katanya lagi.

Oleh sebab itu ia menyakini
Wali Kota Padang akan menunjuk
orang yang tepat.

"IDI Cabang Padang juga mendo-
rong dan mendukung anggotanya
mengikuti proses seleksi Kepala
Dinas Kesehatan Padang yang akan
diadakan," kata dia.

Pada sisi lain IDI Padang
mengapresiasi Ferimulyani yang telah
menjalankan tugas sebagai Kepala
Dinas Kesehatan Padang dengan baik
dan menunjukan loyalitas yang
tinggi sebagai ASN.

"Ferimulyani sebelumnya sudah

bekerja keras membawa Kota Padang
menghadapi pandemi COVID-19
dengan baik," katanya.

Ia menilai selama enam tahun
bertugas sebagai Kepala Dinas
Kesehatan ada banyak hal yang telah
dilakukan meningkatkan derajat
kesehatan warga Padang.

"Boleh dikatakan memiliki kinerja
yang baik. Sekarang dengan legowo
bersedia menjadi Kepala Dinas
Kearsipan dan Perpustakaan Kota
Padang. Kita ucapkan terima kasih
dan penghargaan atas perjuangannya
selama ini sebagai Kepala DKK Kota
Padang," kata dia.

Pemerintah Kota Padang akan
segera melaksanakan lelang jabatan
untuk mengisi tujuh jabatan kepala
Organisasi Perangkat Daerah (OPD)
yang kosong di daerah itu.

"Saat ini terdapat tujuh jabatan
kepala OPD yang kosong, kami sudah
berkirim surat ke Komisi Aparatur
Sipil Negara (KASN) agar bisa
melaksanakan lelang terbuka," kata

PJ Sekda Padang, Arfian.
Tujuh jabatan kepala OPD yang

kosong adalah Kepala Dinas
Pariwisata, Kepala Dinas Perumahan
Rakyar Kawasan Permukiman dan
Pertanahan, Kepala Dinas Kesehatan,
Kepala Dinas Perhubungan, Kepala
Dinas Sosial, Kepala Disdukcapil
dan Kepala Dinas Koperasi dan
UKM.

Arfian menambahkan meski saat
itu posisi kepala dinas kosong,
namun jabatan-jabatan tersebut diisi
oleh Pelaksana Tugas (Plt) agar roda
organisasi dapat berjalan
sebagaimana mestinya.

Sebelumnya Wali Kota Padang
Hendri Septa melantik sembilan
pejabat eselon II berdasarkan Surat
Keputusan (SK) Wali Kota Padang
No. 476 Tahun 2021 .

Kepala Dinas Kesehatan Padang,
Ferimulyani yang sebelumnya
Kepala Dinas Kesehatan kini
menempati Kepala Dinas Perpus-
takaan dan Kearsipan. n ant

Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah - Tantangan
krisis energi fosil kini sedang
menghantui dunia. Di saat yang
sama komitmen dan upaya
dekarbonisasi dengan green energy
semakin gencar dikampanyekan oleh
banyak negara termasuk Indonesia.

Menyoroti fenomena krisis energi
dan iklim yang terjadi secara
bersamaan ini, wakil ketua Dewan
Perwakilan Daerah (DPD RI) Sultan
B Najamudin mendorong pemerintah
melalui kementerian ESDM dan
Badan Tenaga Nuklir Nasional
(Batan) untuk segera melakukan
percepatan eksplorasi potensi sumber
energi nuklir di Indonesia.

"Kita sedang berada di suasana
krisis energi, sekaligus krisis iklim.
Dan inilah momentum yang tepat
bagi Indonesia untuk segera

mengalihkan perhatiannya terhadap
energi masa depan yang murah dan
ramah lingkungan, seperti energi
nuklir. kita memiliki potensi uranium
dan thorium yang luar biasa", ungkap
Sultan melalui keterangan resminya
pada Senin (10/01).

Menurutnya, dalam
mengembangkan teknologi nuklir,
Indonesia perlu meniru Prancis yang
mampu mewujudkan kualitas Udara
dan lingkungan bersih dengan
memanfaatkan energi nuklir dalam
posisnya sebagai negara industri maju.

"Kita tak punya banyak pilihan,
membiarkan lingkungan hidup
terdegradasi dan menjadikan kita
bergantung pada energi fosil yang
terbatas, atau segera mengalokasikan
sumber daya yang ada untuk
mengembangkan potensi energi

uranium dan sejenisnya yang
tersedia. Terutama dalam memenuhi
kebutuhan energi listrik", tegasnya.

Sehingga, lanjut Sultan, kami
mendorong otoritas Batan maupun
BRIN bersama BUMN  terkait seperti
PLN segera melakukan kolaborasi
intensif dalam mengembangkan
energi nuklir. PLN tidak bisa terus
menerus menjadikan batu bara
sebagai sumber energi utama dalam
memenuhi kebutuhan listrik nasional.
Demikian juga untuk kebutuhan
manufaktur yang kita kembangkan
dalam industri hulu komoditi
unggulan ekspor.

"Kami sangat percaya bahwa,
Bapak Presiden Joko Widodo
memiliki atensi yang sama terhadap
potensi energi alternatif yang lebih
ramah lingkungan dan murah ini.

Dan Kita memiliki SDM di bidang
energi yang tidak kalah unggul dan
dapat diandalkan. Apalagi jika kita
memilih partner swasta yang tepat
untuk memulainya", tutup mantan
ketua HIPMI Bengkulu itu.

Untuk diketahui, berdasarkan data
Badan Tenaga Nuklir Nasional
(Batan), Indonesia memiliki bahan
baku nuklir berupa sumber daya
uranium sebanyak 81.090 ton dan
juga thorium sebanyak 140.411 ton.
Bahan baku nuklir tersebut tersebar
di Sumatera, Kalimantan, dan
Sulawesi. Secara terinci, Sumatera
memiliki 31.567 ton uranium dan
126.821 ton thorium. Sementara
Kalimantan memiliki sebanyak
45.731 ton uranium dan 7.028 ton
thorium. Sulawesi memiliki 3.793
ton uranium dan 6.562 ton.  jer/jer/jer/jer/jer/

Suasana rapat paripurna di DPRD Sumbar

Suasana usai melakukan sterilisasi di semua kamar dalam
Lapas Kelas IIB Payakumbuh
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Singkarak Perlu
Rumusan

Danau Singkarak adalah sebuah danau yang
membentang di dua kabupaten di  provinsi Sumatera
Barat, yaitu Kabupaten Solok dan Kabupaten
Tanahdatar. Danau ini memiliki luas 107,8 km² dan
merupakan danau terluas ke-2 di pulau Sumatera.

Danau ini merupakan hulu Batang Ombilin. Namun
sebahagian air danau ini dialirkan melalui terowongan
menembus Bukit Barisan ke Batang Anai untuk
menggerakkan generator PLTA Singkarak, di dekat
Lubuk Alung, Kabupaten Padangpariaman.

Ikan Bilih (Mystacoleucus Padangensis) merupakan
spesies ikan yang diperkirakan hanya hidup di Danau
Singkarak ini, dan menjadi salah satu makanan khas
daerah setempat. Penelitian para ahli mengungkapkan
19 spesies ikan perairan air tawar hidup di habitat
Danau Singkarak, Kabupaten Solok dan Tanah Datar,
dengan ketersediaan bahan makanannya yang terbatas.

Dengan hanya ada 19 spesies ikan yang hidup
di Danau Singkarak, menunjukkan keanekaragaman
ikan di tempat itu tidak telalu tinggi. Kondisi
mesogotrofik Danau Singkarak yang menyebabkan
daya dukung habitat ini untuk perkembangan dan
pertumbuhan organisme air, seperti plankton dan betos,
sangat terbatas.

Dari beberapa kali penelitian menunjukan populasi
plankton dan betos di Danau Singkarak sangat rendah.
Padahal komunitas Plankton (Fitoplankton dan
Zooplankton) merupakan basis dari terbentuknya suatu
mata rantai makanan dan memegang peranan sangat
penting dalam suatu ekosistem danau. Kondisi tersebut,
menyebabkan sumber nutrisi utama ikan secara alamiah
umumnya adalah berbagai jenis Plankton dan Bentos.

Keberadaan Danau Singkarak di kedua wilayah
kabupaten tersebut sangat menguntungkan bagi
masyarakat setempat, dan bahkan bagi masyarakat
Propinsi Sumatra Barat. Debet air danau terkandung
di dalamnya dapat digunakan sebagai sumber air minum,
perikanan danau atau darat, pengairan untuk pertanian,
tenaga listrik dan perkembangan parawisata.

Dengan adanya fungsi Danau Singkarak yang amat
vital terhadap kehidupan alam dan masyarakat setempat,
maka luas danau saat musim hujan dan musim kering
atau dengan perkataan lain penyusutan luas danau
dan faktor penyebabnya, perlu diketahui sebagai
pemenuhan kebutuhan masyarakat setempat dapat
terjaga.

Menurut teori, untuk danau yang airnya dialirkan
ke luar (untuk membangkit tenaga listrik atau irigasi)
melebihi debit yang mengalir secara alami, penghematan
penggunaan air merupakan cara yang paling efektif
mengurangi penciutan muka air danau.

Pertanyaannya, siapkah pengguna tenaga listrik
menurunkan konsumsi listriknya secara signifikan?
Cara lain adalah mengusahakan agar kelebihan air
pada musim hujan tersimpan di dalam Daerah Tangkapan
Air (DTA) dan kemudian dialirkan secara perlahan
ke danau, misalnya melalui pembuatan rorak, kolam
ikan, dan berbagai teknik penampungan air di dalam
DTA yang membantu meningkatkan infiltrasi.

Tetapi, kalau penciutan air danau cukup besar,
cara ini tidak banyak membantu. Air yang terinfiltrasi
secara perlahan akan mengalir ke danau melalui aliran
bawah tanah (sub-surface flow).

Apalagi langkah non vegetatif ini memerlukan biaya
yang mahal dan pembuatannya perlu berhati-hati,
terutama pada kawasan yang rawan longsor.

Intinya, apabila suatu kawasan diganggu
keseimbangannya, pasti akan menimbulkan dampak.
Pihak terkait tinggal memperhitungkan manfaat mana
yang lebih dipentingkandan dampak apa yang dapat
ditolerir.

Untuk daerah tangkapan air (DTA) Singkarak,
dampak positif dari PLTA adalah tersedianya tenaga
listrik yang menghidupkan perekonomian dan
perindustrian Sumbar.

Sedangkan dampak negatifnya antara lain adalah
penurunan muka air danau yang diikuti penurunan
debit air yang mengalir dari danau ke Sungai Ombilin
dari rata-rata 40 m3/detik menjadi sekitar 2 sampai
6 m3/detik.

TTTTTeknik ‘eknik ‘eknik ‘eknik ‘eknik ‘Batu Bidak”Batu Bidak”Batu Bidak”Batu Bidak”Batu Bidak”
untuk Puntuk Puntuk Puntuk Puntuk Pembelajaranembelajaranembelajaranembelajaranembelajaran
Bahasa KBahasa KBahasa KBahasa KBahasa Keduaeduaeduaeduaedua
(BAGIAN PERTAMA DARI DUA TULISAN)

OLEH: BAHREN

Habib Bahar dikabarkan mengamuk di tahanan.Habib Bahar dikabarkan mengamuk di tahanan.Habib Bahar dikabarkan mengamuk di tahanan.Habib Bahar dikabarkan mengamuk di tahanan.Habib Bahar dikabarkan mengamuk di tahanan.
Pa banyak istiggar Bib !

Warga Lapas Lubukbasung tewas gantung diri.Warga Lapas Lubukbasung tewas gantung diri.Warga Lapas Lubukbasung tewas gantung diri.Warga Lapas Lubukbasung tewas gantung diri.Warga Lapas Lubukbasung tewas gantung diri.
Alal jaan digantuang se lah !

Pariaman operasikan mesin daur ulang sampah.Pariaman operasikan mesin daur ulang sampah.Pariaman operasikan mesin daur ulang sampah.Pariaman operasikan mesin daur ulang sampah.Pariaman operasikan mesin daur ulang sampah.
Lai bisa didaur jadi pitih tuw ?
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Based learning dimaknai sebagai Pembelajaran
Berbasis Proyek (Project Based Learning=PjBL)
adalah metode pembelajaran yang menggunakan
proyek/kegiatan sebagai media. Peserta didik
melakukan eksplorasi, penilaian, interpretasi,
sintesis, dan informasi untuk menghasilkan
berbagai bentuk hasil belajar.

Masing-masing singkatan yang digunakan
pada teknik BATU BIDAK tersebut nantinya
akan wujud pada sebuah proyek pembelajaran
yang akan diikuti oleh pemelajar menjadi satu
kesatuan kegiatan, dan akan diuraikan bagaimana
penerapan teknik BATU BIDAK tersebut untuk
sebuah proyek pembelajaran. Harapannya dengan
adanya teknik yang ditawarkan ini, para
pembelajar bahasa kedua dapat dengan lebih
mudah dan menyenangkan ketika ingin
mempelajari satu bahasa sebagai bahasa kedua.

Memang teknik ini ke depannya perlu
pengujian dan pengembangan namun sebagai
upaya untuk memperkaya khazanah
pengetahuan dalam pengajaran bahasa kedua
saya pikir ini perlu disampaikan mengenai
bahasa pertama (B1). Bahasa kedua diperoleh
setelah penguasaan bahasa pertama.
Pemerolehan bahasa kedua berbeda dengan
pemerolehan bahasa pertama. Perbedaan ini
terletak dari proses pemerolehannya.

Pembelajaran bahasa sebagai bahasa kedua
sering kita dengar untuk kasus pembelajaran
Bahasa Indonesia untuk Penutur Asing (BIPA).
Berbagai metode digunakan untuk mendapatkan
empat capaian yang diinginkan yaitu
kemampuan membaca, menulis, mendengar dan
berbicara. Metode yang digunakan biasanya
terdiri atas dua hal pokok yaitu (1) Tingkat
dasar, yaitu seorang guru menjelaskan dengan
secara langsung kepada mahasiswa dengan
mengenalkan benda-benda, atau yang lainnya
yang ada di sekitarnya, dalam bentuk kata
bahasa Indonesia dengan mengenalkan secara
berulang-ulangan. (2) Tingkat mahir, yaitu guru
melakukan pengajaran dengan menggunakan
kesulitan- kesulitan yang dihadapi mahasiswa
asing dalam pembelajaran bahasa, jadi guru
mengajarkan dengan kesesuaian di mana
kesulitannya (Rosiyana, 2020). Sejauh ini belum
dijumpai bagaimana mengajarkan bahasa ibu
sebagai bahasa kedua dalam hal ini, pengajaran
bahasa ibu untuk mereka para pemelajar atau
orang asing yang ingin mendalami sebuah
bahasa yang tergabung pada program studi
bahasa daerah. *Dosen Sastra*Dosen Sastra*Dosen Sastra*Dosen Sastra*Dosen Sastra
Minangkabau FIB UnandMinangkabau FIB UnandMinangkabau FIB UnandMinangkabau FIB UnandMinangkabau FIB Unand

batas tertentu bahasa pertamanya.
Istilah bahasa kedua terkadang juga

disamakan dengan bahasa asing. Di Indonesia,
istilah bahasa pertama atau bahasa ibu mengacu
pada bahasa daerah tertentu, sedangkan bahasa
kedua berwujud bahasa Indonesia atau bahasa
asing.

Pengertian yang hampir sama juga
diberikan oleh (Ryeo, 2019) menerangkan
bahwa pemerolehan bahasa pertama berkaitan
erat dengan lingkungan tempat seseorang
berada dan menjadi sebuah aspek yang
menyeluruh untuk perkembangan anak dalam
suatu masyarakat. Adapun pembahasan
mengenai bahasa kedua (B2) tidak terlepas
dari pembahasan mengenai bahasa pertama
(B1). Bahasa kedua diperoleh setelah
penguasaan bahasa pertama. Pemerolehan
bahasa kedua berbeda dengan pemerolehan
bahasa pertama. Perbedaan ini terletak dari
proses pemerolehannya.

Pembelajaran bahasa sebagai bahasa kedua
sering kita dengar untuk kasus pembelajaran
Bahasa Indonesia untuk Penutur Asing (BIPA).
Berbagai metode digunakan untuk mendapatkan
empat capaian yang diinginkan yaitu
kemampuan membaca, menulis, mendengar
dan berbicara. Metode yang digunakan biasanya
terdiri atas dua hal pokok yaitu (1) Tingkat
dasar, yaitu seorang guru menjelaskan dengan
secara langsung kepada mahasiswa dengan
mengenalkan benda-benda, atau yang lainnya
yang ada di sekitarnya, dalam bentuk kata
bahasa Indonesia dengan mengenalkan secara
berulang-ulangan. (2) Tingkat mahir, yaitu
guru melakukan pengajaran dengan
menggunakan kesulitan- kesulitan yang
dihadapi mahasiswa asing dalam pembelajaran
bahasa, jadi guru mengajarkan dengan
kesesuaian di mana kesulitannya (Rosiyana,
2020).

Sejauh ini belum dijumpai bagaimana
mengajarkan bahasa ibu sebagai bahasa kedua
dalam hal ini, pengajaran bahasa ibu untuk
mereka para pemelajar atau orang asing yang
ingin mendalami sebuah bahasa yang
tergabung pada program studi bahasa daerah.
Pada kesempatan ini, saya ingin memberikan
semacam tawaran teknik yang saya beri nama
“BATU BIDAK” yang merupakan singkatan
dari Baca Artikan Tulis Ulang Bicara Dengar
dan Kompilasikan. Teknik ini nantinya akan
dibahas dan dipadukan dengan model
pembelajaran Project Based Learning.Project

Manusia menggunakan bahasa sebagai alat
berkomunikasi dan menyampaikan segala
bentuk ide, pendapat dan gagasannya. Hal
ini tidak terlepas dari makna bahasa jika dikaji
dari fungsinya. Ada dua cara yang bisa
digunakan oleh manusia dalam memahami
bahasa antara manusia satu dengan manusia
lain. Dua cara tersebut adalah melalui
pemerolehan bahasa dan melalui pembelajaran
bahasa.

Seseorang dikatakan memeroleh bahasa
ketika ia dilahirkan dan belajar mendengar serta
mengucapkan apa-apa yang didengarnya
tersebut. (Musfiroh, 2004), mengatakan bahwa
mengatakan bahwa Pengertian pemerolehan
bahasa dan pembelajaran bahasa adalah berbeda.
Pemerolehan mengacu pada kemampuan
linguistik yang telah diinternalisasikan secara
alami, yaitu tanpa disadari dan memusatkan
pada bentuk-bentuk linguistik (baca:kata-kata).
Pembelajaran, sebaliknya, dilakukan dengan
sadar dan merupakan hasil situasi belajar formal.
Konteks pemerolehan bersifat alami, sedangkan
pembelajaran mengacu pada kondisi formal
dan konteks terprogram.

Hal ini juga sejalan dengan yang
diungkapkan (Rosiyana, 2020) bahwa Bahasa
kedua adalah bahasa yang diperoleh seseorang
setelah dia memperoleh bahasa pertama (bahasa
ibu). Pemerolehan bahasa kedua adalah proses
ketika seseorang memperoleh sebuah bahasa
lain setelah terlebih dahulu ia menguasai sampai

Pentingnya Linguistik dalam Pembelajaran Bahasa
OLEH : RONA ALMOS

bahasa secara baik apa bila ia tidak
mengetahui bentuk kata dan
kalimat. Analisis ilmu bahasa sangat
berperan penting untuk
menentukan metode apa yang
paling tepat digunakan dalam
pembelajaran bahasa.

Hasil-hasil kajian linguistik mikro
seperti fonologi, morfologi, sintaksis
dan semantik sangat diperlukan
untuk keberhasilan pembelajaran
bahasa karena linguistik mikro
mengkaji struktur suatu bahasa serta
dapat menjelaskan gejala-gejala
bahasa. Pengetahuan yang luas
tentang linguistik mikro akan
membantu mahasiswa ilmu keguruan
bahasa dalam menyelesaikan
tugasnya karena mereka
membutuhkan konsep-konsep
linguistik dalam benaknya. Pada
bidang fonologi mahasiswa
mempelajari dan menganalisis bunyi
bahasa dan struktur bunyi. Teori
fonologi memberikan pengetahuan
dalam menganalisis tentang unsur
bunyi dalam pembelajaran bahasa
sehingga dapat memiliki makna dan
dapat dipahami dalam proses
komunikasi. Pada bidang morfologi
teori ini terdapat dalam
pembelajaran bahasa seperti dalam
materi pembetukan kata. *Dosen*Dosen*Dosen*Dosen*Dosen
Sastra Minangkabau FIBSastra Minangkabau FIBSastra Minangkabau FIBSastra Minangkabau FIBSastra Minangkabau FIB
U n a n dU n a n dU n a n dU n a n dU n a n d

Hakikat “keguruan” pada nama
program studi ini adalah
menyangkut kepada bidang ilmu
yang mempersiapkan lulusannya
menjadi seorang pengajar atau
pendidik. Membekali para pendidik
dengan berbagai keterampilan,
metode pendidikan, mengelolaan
kelas, dan mengembangkan program
pembelajaran. Pendidik dapat
mentransfer ilmu pengetahuan
kepada muridnya secara efektif .

Ilmu kebahasaan, linguistik itu
diperlukan dalam pembelajaran
bahasa karena bahasa adalah unsur
pertama yang dimiliki manusia. Ilmu
bahasa dan linguistik merupakan
alat yang paling penting dalam
menentukan sasaran pengajar
bahasa. Selain itu ilmu bahasa dan
linguistik merupakan alat yang
digunakan oleh pengajar bahasa
dalam mendeskripsi dan
menganalisis bahasa pada proses
pengajaran bahasa. Ilmu bahasa
dan linguistik adalah bekal yang
paling penting dalam pengetahuan
tentang bahasa dan proses
penggunaannya dalam berbagai
situasi yang terjadi anatara
pembicara dan pendengar.

Tanpa memahami dan
menguasai teori-teori linguistik
seorang guru tidak akan mampu
memberikan deskripsi yang cermat

tentang bahasa. Linguistik bertujuan
untuk menganalisis watak bahasa
manusia yang berperan dalam
menganalisis masalah-masalah
pembelajaran, sosial dan fikiran
manusia.

Guru bahasa perlu belajar
linguistik karena linguistik
memberikan informasi tetang stuktur
dan sistem bahasa kepada guru
bahasa. Selain itu, teori-teori
linguistik merupakan suatu bahasa
perantara pada guru seperti tata
bahasa. Ini dapat digunakan oleh
guru dalam pengajaran bahasa.
Secara tidak langsung teori linguistik
mempengaruhi perkaedahan
bahasa. Dalam deskripsi bahasa para
guru bahasa juga memberikan
pengetahuan tentang fonem,
morfem, kalimat dan sebagainya.

Tahapan perkembangan bahasa
yang pertama adalah dengan belajar
bahasa. Ketika seorang anak
sedang belajar berbicara secara tidak
langsung mereka mengembangkan
tentang pengetahuan fonologi,
morfologi, sintaksis, semantik dan
pragmatik. Begitu juga dengan
seorang guru yang memiliki
pengetahuan tentang linguistik
dapat mengajarkan muridnya untuk
mempelajari bahasa. Kedua, belajar
melalui bahasa. Setiap ilmu
pengetahuan yang didapatkan oleh

seorang murid atau mahasiswa
disampaikan oleh guru atau dosen
melalui bahasa. Pengetahaun dan
pengalam seseorang dalam hidup
ini juga diperoleh melalui bahasa.
Ketiga, belajar tentang bahasa.
Pemerolehan bahasa sesorang dapat
dikembangkan sebagai sarana
dalam pembelajaran keterampilan
berbahasa. Belajar tetang bahasa
meliputi pembelajaran linguistik, para
ilmua bahasa dan linguis.

Ilmuwan bahasa mempelajari
bahasa dan menungkapkan hakikat
bahasa melalui penelitian-penelitian
yang telah mereka lakukan.
Menggali hal-hal yang terdapat
dalam bahasa serta memaparkan
dan mejelaskannya dalam
pertemuan-pertuan ilmiah serta
bulletin ilmiah. Selain itu para ilmua
juga bisa mengaitkan bahasa
dengan factor luar bahasa seperti
budaya dan sosial.

Ilmu bahasa sebagai bagian ilmu
wajib dimiliki oleh guru bahasa
professional karena ilmu bahasa
adalah hal yang paling utama yang
dimiliki oleh seorang guru bahasa.
Dalam pembelajaran bahasa, guru
bahasa mengajarkan materi-materi
yang berkaitan dengan linguistik
mikro seperti finologi, morfologi,
sintaksis dan semantik. Guru bahasa
tidak akan bisa mengajarkan materi
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akan dapat mengurai persoalan
kota dengan baik. Di sinilah pepatah
Minang mengatakan “Sadanciang
bak basi, saciok bak ayam perlahan
namun pasti,” Alhamdulillah situasi
Covid-19 sudah mulai membaik.
Anak sekolah sudah mulai kegiatan
belajar tatap muka secara bertahap,
kedai toko dan pasar sudah mulai
ramai, pungkasnya. iwin sbiwin sbiwin sbiwin sbiwin sb

upaya pembangunan ekonomi
kerakyatan dalam pemulihan
ekonomi cukup menonjol pada
masa RPJMD, hal ini seiring
dengan perbaikan ekonomi kota
yang lesu akibat dampak pandemi
Covid-19.

Upaya ini dapat segera
memulihkan ekonomi kota dan mulai
meningkatnya aktivitas ekonomi

masyarakat terbuka lagi lapangan
pekerjaan dan tentu kemiskinan
diharapkan terjadi penurunan, sama-
sama diketahui sejak dua tahun
terakhir pandemi Covid-19, tidak
hanya negara Indonesia, dunia pun
mengalami guncangan ekonomi
karena situasi pandemi Covid-19.
Namun ada satu hal yang ingin
saya sampaikan yaitu “Marilah kita

melihat fenomena kejadian ini
sebagai sebuah ujian.” Semoga kita
dapat mengambil sisi positif dari
kejadian ini, sebaliknya sebagai
kepala daerah, saya percaya wali
kota beserta jajarannya mampu
untuk melewati masa sulit ini.

Bila kepala daerah dapat
bersinergi dengan para kaum adat,
In syaa Allah, pemerintah daerah

VAKSINASI 3 HARI KEDEPAN

Wako Payakumbuh Riza Falepi Tancap Gas

 Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—
Sebagai putra daerah, saya sudah
mencoba berbuat sesuatu untuk
Kota Bukittinggi ini dan ingin
berbuat lebih banyak lagi antara
lain pernah melaksanakan tugas
dalam menjalin diplomasi budaya
Australia - Indonesia, dimana
Provinsi Sumatera Barat dan Kota
Bukittinggi ada di dalamnya. Ini
disampaikan Drs.Gusrizal Datuak
Salubuak Basa pengajar Bahasa
Indonesia di negara Australia dan
pernah menjabat sebagai mantan
staf ahli Wali Kota Bukittinggi
Bidang Hubungan Luar Negeri
(2010-2012).

Dikatakannya kepada
Khazanah, apabila berbicara Kota
Bukittinggi, maka kita bicara
tentang Kurai. Bukittinggi adalah
Kurai, Kurai adalah Bukittinggi.
Kota Bukittinggi di usianya kini
telah ke 237 tahun memiliki 4 sektor
unggulan sebagai penyumbang
Pendapatan Asli Daerah (PAD)
diantaranya di sektor pariwisata,
perlu adanya pengelolaan
pemerintahan secara baik tentunya
berdasarkan Good Corporate
Governance (GCG).

Berkenaan dengan hal tersebut
kekayaan budaya yang kita miliki
sekarang perlu digali dan
dikembangkan sebagai bagian
untuk pengembangan daya tarik
wisata berbasis adat dan budaya.
Untuk mempertahankan dan
memelihara identitas masyarakat adat
perlu ditingkatkan dan kami melihat
upaya seperti itu sudah mulai

muncul dalam bentuk kegiatan-
kegiatan pembinaan adat dan
budaya.

Saya percaya dengan
keterbatasan dana yang ada, tidak
menjadi halangan bagi Kepala
Daerah untuk membangun Kota
ini. Jadikanlah kekurangan ini
sebagai kekuatan, bahkan dalam
memimpin dan mengantarkan Kota
ini menuju “Bukittinggi Hebat” harus
sesuai komitmen dan janji, ucapnya.

Di sinilah seorang pemimpin
itu diuji kemampuannya agar
dapat, saayun salangkah bersama
masyarakat membangun Kota ini,
juga diketahui Kota Bukittinggi
merupakan Kurai Limo Jorong di
dalamnya terdapat masyarakat
hukum adat yang terkenal dengan
adat Kurai-nya.

Dalam pandangan saya, kepala
daerah, dapat menempatkan sektor
pariwisata, pada unggulan pertama,
karena memang sektor ini sebagai
pemasukan daerah yang paling
besar, kemudian yang kedua,
antara pendidikan, perdagangan
dan jasa. Kepala daerah, dapat
menentukan sektor pendidikan di
lapisan kedua. Kepala daerah dapat
mendorong tumbuh dan
berkembangnya universitas yang
baik di kota ini, sektor
perdagangan urutan ke tiga dan
sektor kesehatan urutan ke empat.

Mencermati Rencana
Pembangunan Jangka Menengah
Daerah (RPJMD) Tahun 2021-
2026 yang telah disosialisasikan,
kami menyambut baik bahwa

jajarannya agar mempertahankan
bekerja dengan baik, karena
dengan cara ini orang-orang akan
memandang bagaimana kinerja
pemerintahnya.

“Orang akan melihat apakah
kita bekerja dengan benar, mulai
dari melakukan pekerjaan hingga
urusan keuangan, hilangkan
kebiasaan lama yang kurang baik.
Payakumbuh sudah bagus, anda
adalah partner dan teman saya,
kalaupun saya marah, itu kan
karena demi pekerjaan dan
marahnya habis disitu saja. Ini
menjadi bagian tugas wali kota,
kita menjaga amanah dari rakyat
dengan baik,” ujar Riza.

Ditegaskannya, level Pemko
Payakumbuh sudah top di
Indonesia, sudah masuk 20 besar
top nasional untuk SAKIP,
perizinan, dan segala macamnya.

“Tidak lama lagi saya selesai
masa jabatan jadi wali kota, kita
harus pertahankan itu. Dengan
menjaga kerja seperti ini, siapapun
wali kotanya nanti sesudah saya,
maka dia akan berfikir dua kali
untuk bermain-main,” kata Riza.

Dari data Dinas kesehatan
Kota Payakumbuh, vaksinasi sudah
mencapai 82 persen di Kota
Payakumbuh. Riza meminta
angkanya bisa terus dinaikkan
menjadi lebih dari itu kalau bisa.

“Kalau tidak ada lagi yang mau
divaksin ya sudah, tapi dasarnya
harus jelas, mereka yang menolak
divaksin harus membuat surat
pernyataan kenapa tidak mau ikut
vaksinasi, biar bisa pula kita
memberikan keterangan ke
pemerintah provinsi dan pusat,”
pungkasnya.   lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

surat perintah tugas untuk
membantu setiap kelurahan, dimana
sasaran vaksinasi memprioritaskan
lansia atau manula. Riza meminta
kepala dinas memberikan pelayanan
prima kepada masyarakatnya untuk
ini.

“Kalau perlu mobil untuk
menjemput pakai saja mobil dinas
itu kan dibeli pakai uang rakyat.
Tolong semuanya turun lapangan
dalam 3 hari ini menyelesaikan
Covid-19 sehingga kita bisa
pindah kepada urusan lain.
Lakukan dengan respon lebih
cepat, terutama dinas-dinas yang
banyak staff di bawah. Kerja yang
tak urgen benar bisa ditunda
dahulu,” tegasnya.

Terakhir, Riza meminta kepada

Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah—
Terus tancap gas, Wali Kota
Payakumbuh Riza Falepi
memerintahkan jajarannya untuk
bisa mengejar sasaran vaksinasi
Covid-19 di kota yang berjuluk
The City of Randang ini, supaya
apabila sewaktu waktu varian baru
virus ini masuk ke Kota
Payakumbuh, warganya sudah
diimunisasi.

“Kita termasuk yang serius
mengurus masalah Covid-19.
Persoalan Covid-19 belum berakhir,
mumpung belum datang varian
yang baru dari virus ini, justru itu
kita giat membangun herd
immunity dengan memberikan
vaksinasi kepada masyarakat,” kata
Riza saat memimpin apel pagi di

ruang ngalau indah lantai 3 balai
kota, Senin (10/1).

Sebagai kota dengan birokrasi
yang baik di level nasional, Riza
meminta kepala OPD, camat, dan
lurah di Kota Payakumbuh agar
saling bekerja sama melakukan
tugas ini dalam 3 hari kedepan.
Diawali dengan melakukan
sosialisasi kepada masyarakat usia
12 tahun keatas untuk sasaran
vaksinasi dan juga kepada siswa
sekolah usia 6 sampai 11 tahun,
karena sudah diperbolehkan oleh
pemerintah pusat.

“Mohon dinas terkait lakukan
sosialisasi kepada siswa sekolah
dan orang tua,” kata Riza.

Wali kota dua periode itu juga
menegaskan setiap OPD dibuatkan

SELAMA TAHUN 2021

Pengadilan Negeri
Pasbar tuntaskan
1.646 perkara
Simpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, Khazanah—Sedikitnya 1.646 perkara dapat
dituntaskan oleh Pengadilan Negeri Pasaman Barat (Pasbar)
selama 2021 dan 24 perkara akan diputuskan pada 2022 ini.

Ini dikatakan Ketua Pengadilan Negeri Pasaman Barat, Bayu
Soho Rahardjo di Simpang Empat kepada wartawan, kemarin.

Dikatakannya, Pengadilan Negeri Pasbar merefleksi capaian
kinerja selama 2021 lalu. Hal ini penting dalam rangka menyusun
program kinerja selama 2022 ini.

“Jumlah perkara yang masuk sebanyak 1.641 perkara ditambah
dengan perkara tahun 2020 sebanyak 29 perkara dan berhasil
kita putus sebanyak 1.646 perkara. Itu artinya ada sebanyak
24 perkara lagi yang belum selesai hingga putusan,” ujarnya.

Untuk perkara perdata sebanyak 154 perkara yang masuk
pada tahun 2021 ditambah dengan tahun sebelumnya sebanyak
19 perkara.

Dari jumlah itu, berhasil diputus sebanyak 161 perkara dan
sisanya 12 perkara lagi masih dalam proses.

Ia menyebutkan perkara terbanyak yang ditangani oleh
Pengadilan Negeri Pasaman Barat adalah perkara pencurian
dengan jumlah perkara sebanyak 68 perkara.

Kemudian perkara narkotika juga menjadi perhatian khusus
di Pasaman Barat berikutnya perkara penganiayaan 35 perkara
dan perlindungan anak 11 perkara.

“Perkara perdata saat ini yang menjadi perhatian khusus
adalah persoalan tanah yang kerap terjadi di antara perusahaan
dengan masyarakat di Pasaman Barat. Ini perlu perhatian Pemkab,”
ujarnya.

Pengadilan Negeri dalam Forum Komunikasi Pimpinan Daerah
bertugas memberikan masukan seputar persoalan yang dihadapi
oleh daerah.

Ia mengklaim tahun 2021 yang lalu terjadi penurunan kuantitas
penanganan perkara dari tahun sebelumnya.

“Artinya, kesadaran masyarakat dalam menghindari
permasalahan sudah jauh semakin meningkat,” katanya.  stastastastasta

TOKOH MASYARAKAT - Drs. Gusrizal Datuak Salubuak Basa tokoh masyarakat. (ist)

MEMERINTAHKAN - Wali Kota Payakumbuh Riza Falepi memerintahkan jajarannya untuk bisa
mengejar sasaran vaksinasi Covid-19. (Foto : Lili Yuniarti)

KETUA PENGADILAN - Bayu Soho Rahardjo, Ketua
Pengadilan Negeri Pasaman Barat. (ist)

APA BILA MENJUAL SUSU BANTUAN STUNTING

Wali Nagari Barulak Tarik Bantuan untuk Warga
BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, , , , , KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Bagi
warganya yang kedapatan menjual
susu bantuan dari pemerintah
setempat dalam upaya pengentasan
stunting, Wali Nagari Barulak,
Kecamatan Tanjung Baru,
Kabupaten Tanah Datar Mulyadi
Dt. Bandaro Bodi akan mencabut
bantuan bagi warga itu.

Pernyataan itu Wali Nagari
Barulak Mulyadi Dt. Bandaro Bodi
di Barulak, kemarin. “Soal ada
warga kita yang diketahui menjual
susu bantuan akan kita panggil
ke kantor dan dicabut bantuannya.
Konsekuensi ke depannya apapun
bantuan tidak kita berikan,”
katanya.

Ia menjelaskan bahwa,
pihaknya akan menurunkan tim
dari nagari dan Kepala Jorong
setempat untuk meninjau ulang
bagi warga yang diketahui menjual
susu bantuan tersebut.

Mulyadi Dt. Bandaro Bodi
juga memastikan agar bantuan itu
benar-benar tepat sasaran sehingga
bisa menekan angka stunting di
Tanah Datar dan kasus yang sama
tidak terulang lagi di tempat lain.

Dikatakannya, pihak nagari
nanti turun dan berkoordinasi
dengan bidan desa karena kita
mendapatkan data itu dari bidan
desa, agar kasus-kasus seperti ini
tidak terulang lagi.

Sementara bidan Desa di Jorong

Kapuak Koto Panjang Ponco,
Nagari Barulak, Rita Zahara
menyayangkan bantuan susu yang
diberikan oleh pemerintah Nagari
diperjual belikan.

Bantuan berupa susu, telur
ayam ras, dan roti itu diberikan

untuk mencegah stunting atau
gagal tumbuh yang harus
dilakukan sejak 1000 hari pertama
kehidupan anak.

“Kami sayangkan di saat kita
sudah memperjuangkan di Nagari
tapi bantuan itu dijual, padahal

banyak yang Ibu-ibu lain yang
membutuhkan,” kata Rita.

Ia berharap masyarakat yang
menerima bantuan di jorong itu
untuk tidak memperjualbelikan
barang itu, dan seandainya memang
anak atau ibu tidak suka dengan
susu itu bisa melaporkan
kepadanya.

“Kami harapkan masyarakat
tidak lagi menjual, seanda kita
ataupun anak kita tidak suka
dengan suatu itu silahkan nelapor
nanti kita ganti dengan lainnya,”
katanya.

Kepala Dinas Pemberdayaan
Masyarakat Dan Desa,

Pengendalian Penduduk Dan
Keluarga Berencana (PMDPPKB)
Tanah Datar Nofenril, saat sosialisasi
pendataan keluarga dan sasaran
bangga kencana bersama mitra
2021 di Nagari Panyalaian X Koto
Kamis, (18/11/2021) mengatakan
angka stunting didaerah itu masih
tergolong tinggi, yakni berada
diangka 17,4 persen jauh dibawah
angka stunting nasional yaitu 27,4
persen.

Tinggi kasus stunting di Tanah
Datar disebabkan kurangnya
perhatian orang tua terhadap
kebutuhan gizi ibu hamil ataupun
bayinya.   net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

WALI NAGARI - Wali Nagari Barulak Mulyadi Dt. Bandaro.
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Mahyeldi Puji Pembangunan Pusat Dakwah di Agam
Pakan Sinayan, Khazanah—Pakan Sinayan, Khazanah—Pakan Sinayan, Khazanah—Pakan Sinayan, Khazanah—Pakan Sinayan, Khazanah—
Gubernur Sumatera Barat (Sumbar)
Mahyeldi yang juga Pembina Ikatan
Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI)
melakukan peletakan batu pertama
pembangunan gedung pusat
dakwah dan pelayanan umat, IPHI
Agam, di Jorong Surau Baru,
Nagari Pakan Sinayan, Kecamatan
Banuhampu, Kabupaten Agam,
Minggu (9/1/) siang.

Didampingi Bupati Agam, Andri
Warman, dan perwakilan Kanwil
Kemenag Sumbar, Gubernur
Mahyeldi menyambut baik
peletakan batu pertama gedung
dakwah tersebut.

Menurutnya, hal ini merupakan
langkah strategis dalam
peningkatan dakwah dan
pelayanan pada masyarakat. Sebab
banyak halangan dan rintangan
masa sekarang yang berpotensi
merusak moral generasi muda.

“Apa yang dilakukan IPHI

Kabupaten Agam dengan
membangun gedung pusat dakwah
dan pelayanan umat sudah sangat
tepat untuk membentengi iman dan
akhlak generasi muda,” ujar
gubernur.

Menurut Gubernur, hal ini juga
sejalan dengan keinginan
pemerintah pusat dalam rangka
mempersiapkan generasi muda
Indonesia untuk menyongsong
Indonesia emas pada tahun 2045
mendatang.

Sementara Bupati Agam, Andri
Warman, juga turut merasa bangga
dengan terwujudnya peletakan batu
pertama gedung pusat dakwah ini.

Ia menyampaikan apresiasi
pada masyarakat yang sudah
memberikan donasi, dan berharap
pembangunan bisa segera terealisasi
dan bisa secepatnya diresmikan,
ujarnya.

Sebelumnya, Danis Burhan,
ketua IPHI Agam, menjelaskan

Pemandu Wisata Garda Terdepan Sektor Pariwisata Bukittinggi
tidak ada masalah apalagi berbicara kuliner soal harga relatif
dan sesuai dengan lidah sebagai orang Sumatera bertempat tinggal
di Dumai Riau.

Dijelaskan Frenky yang kesehariannya berdomisili bekerja
pada perusahaan Pengeboran onshore dan offshore PT. Pertamina
Drilling Service Indonesia berlokasi di Cilacap Jawa Tengah,
sejumlah objek wisata yang berada di Kota Bukittinggi masih
tinggi diminati dan ramai dikunjungi oleh wisatawan lokal, kendatipun
harus mentaati ketentuan Protokol kesehatan Covid-19.

Mengenai pemandu wisata yang berada di objek-objek wisata
sangat memuaskan dan menyenangkan dalam memberikan
penjelasan-penjelasan edukasi tentang objek-objek wisata. Pemandu
wisata inilah sebagai garda terdepan kepariwisataan, tanpa adanya
pemandu wisata yang berada di objek wisata, wisatawan tidak
mengetahui secara langsung.

Diusulkan masukannya terutama di sekitar pedestrian taman
Jam Gadang untuk kebersihan agar diperhatikan lagi dan juga
kiranya Pemerintah Kota Bukittinggi bisa mengurai arus kemacetan
lalu lintas, harap Frengky   Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

 Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Pemandu wisata merupakan orang
yang memiliki peran dan fungsi penting dalam pengelolaan
penjelasan-penjelasan objek wisata, dikarenakan leading sektor
ini yang memperkenalkan destinasi secara langsung kepada para
wisatawan.

Pemandu wisata adalah sebagai salah satu bagian dari
pentahelix wisata dan harus menjunjung tinggi kaidah yang ada,
bagaimana nantinya jika seorang wisatawan yang datang akan
merasakan puas dengan pelayanan jasa yang diberikan pemandu
wisata tersebut dan tidak ada kesan yang bertolak belakang
dengan destinasi yang disuguhkan.

Kepada Khazanah, Senin (10/1) Kepala Bidang Pariwisata
dan Ekonomi Kreatif Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga
(Disparpora) Kota Bukittinggi H.Tasman menjelaskan,
pihaknya melaksanakan amanat Undang-Undang Nomor 10 tahun
2009 tentang Kepariwisataan, terutama pasal 30 terkait Pemerintah
Kabupaten/Kota berwenang menyelenggarakan pembinaan dan
pelatihan kepariwisataan dalam lingkup Kabupaten/Kota.

Dikatakannya destinasi wisata yang dikelola oleh Pemerintah

Kota Bukittinggi terbatas jumlahnya, sehingga dengan keberadaan
potensi alam, kuliner, tanaman, dan karakteristik lainnya dikelola
secara swadaya oleh masyarakat di daerah ini menjadi Ekowisata,
sektor pariwisata yang mendatangkan nilai ekonomi bagi warga
yang ada di kawasan itu.

Bidang Parekraf meningkatkan SDM yang unggul dan handal
di sektor pariwisata, termasuk bagi para pemandu wisata.

Dengan demikian, para pemandu wisata ini harus mengetahui
dan memahami sejarah dari destinasi yang dikunjungi wisatawan,
karena mereka lah yang akan menjual wisata dengan penjelasan
kepada publik.

“Ketika mereka berinteraksi dengan pelancong, prinsipnya
bagaimana orang lain itu nyaman dan berkesan hingga kembali
berulang datang ke destinasi itu,” ujarnya.

Sedangkan Frengky Manolito Simanjuntak berasal dari Dumai
mengatakan berlibur bersama keluarga pertama kalinya di Kota
Bukittinggi sangat terharu atas kondisi alam yang dilihatnya dan
udaranya yang sejuk.

Selain itu, rambu rambu dan rute lalu lintas jalan yang dilewati

KOTA PADANG PANJANG

PBM Tatap Muka 100 Persen Dimulai
Padang Panjang, Khazanah—  Setelah dua bulan berada
dalam status Level 1 PPKM, Pemerintah Kota Padang
Panjang mulai Senin (10/1) melaksanakan Pembelajaran Tatap
Muka100 persen secara terbatas. Pembelajraan tatap Muka
ini dilaksanakan dengan menerapakan penuh protokol
kesehatan.

bahwa gedung pusat dakwah akan
dibangun di atas lahan seluas 3,5
hektar, yang meliputi mesjid atau
surau, sarana pendidikan, pertokoan
dan rumah sakit.

“Alhamdulillah dana
pembangunan merupakan wakaf

dari anggota IPHI Agam. Saat ini
sudah terkumpul dana Rp 1,4 miliar
rupiah. Secara bertahap nantinya
akan dibangun surau, pusat
pendidikan, perniagaan dan klinik
atau rumah sakit,” jelas Danis 
Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.Iwin SB.

dengan aturan lalu lintas. 
“Ketiga yang tak kalah

pentingnya adalah bahaya
narkoba. Kami menghimbau santri
Pontren Kauman agar menjadi pilar
dalam pemberantasan narkoba,”
ajaknya. 

Mudir Pontren Kauman, Dr.
Derliana, MA menyampaikan,
melibatkan unsur luar pontren
menjadi pembina upacara adalah
bentuk keterbukaan pontren dalam
mengajarkan kehidupan berbangsa
dan bernegara. 

“Kita membuatkan program
tersebut, di samping ingin
menjadikan pontren lebih dikenali
masyarakat luas, juga bentuk kerja
sama dengan unsur kenegaraan
yang ada di Padang Panjang,”
katanya. 

Dikatakannya juga, untuk
semester dua ini, pontren telah
membuatkan program
pengembangan kerja sama dengan
berbagai pihak.

“Insyaa Allah, Senin depan kita
meminta dari Kejaksaan. Senin
berikutnya dari yang lain lagi.
Pokoknya kita ingin upacara
bendera kita benar-benar khidmat
dan menjadi pelajaran bagi santri
kita,” tuturnya dalam upacara yang
berlangsung dengan tertib dan
aman dengan tetap memberlakukan
prokes Covid-19   Paulhendri Paulhendri Paulhendri Paulhendri Paulhendri. 

NAGARI SUMANIEK

Dipersiapkan Tim Pangbdian Unand Jadi Nagari Tangguh
dengan belum terkelolanya sumber
daya nagari dengan optimal.

Unand melalui pegabdian
kepada masyarakat membantu dan
mendampingi pemerintahan dan
masyarakat Nagari Sumaniak untuk
mempersiapakan diri menjadi
nagari tangguh, sehingga memiliki
ketahanan dalam mengahadi
bencana dan dampaknya di masa
datang.

Maka dimulai pada akhir
tahun 2020 lalu, tim pengabdian
kepada masyarakat Unand
melakukan berbagai kegiatan
pemberdayaan masyarakat
nagaridengan ketua tim Ade
Suzana Eka Putri, PhD (Fakultas
Kesehatan Masyarakat), dan
anggota Jendrius, PhD dan
Masrizal, SKM, MKM, M.Biomed
masing-masing dari Fakultas Ilmu
Sosial dan Ilmu Politik dan Fakultas
Kesehatan Masyarakat.

Pengabdian masyarakat ini juga
melibatkan mahasiswa KKN Unand
di Nagari Sumaniak yang berasal
dari berbagai program studi.

Bentuk pemberdayaan
masyarakat dalam mewujudkan
Nagari Sumaniak menjadi Nagari
tageh atau Nagari Tangguh adalah

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

terlibatnya pemerintah nagari dan
tokoh masyarakat dalam
mengidentifikasi program dan
kegiatan yang dibutuhkan oleh
nagari berdasarkan masalah yang
terjadi di lingkungan masyarakat
Sumaniak.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam
bentuk Focus Group Discussion
(FGD) antara Tim Pengabdian
Masyarakat Unand dengan
pemerintahan nagari dan tokoh
masyarakat yang dihadiri oleh
walinagari, walijorong, BPRN, KAN,
PKK dengan perangkatnya, serta
tokoh masyarakat di Nagari
Sumaniak.

Dalam kesempatan tersebut,
masyarakat nagari, melalui PKK
ingin mengaktifkan kembali
produksi usaha spesifik dari Nagari
Sumaniak yaitu Randang Baluik. 

Masyarakat Nagari Sumaniak
menginginkan agar Randang
Baluik hasil produksi Sumaniak
dapat dikenal oleh masyarakat luas,
dan menjadi ikon dari Nagari
Sumaniak, seperti halnya rendang
daging yang sudah di ekspor
keluar negeri dan menjadi ikon
dari masyarakat Provinsi Sumatera
Barat   */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. 

BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—
Program Nagari Tageh merupakan
salah satu bentuk program dari
pemerintah dalam membangun
ketahanan masyarakat dalam
menghadapi bencana dan
dampaknya. Salah satunya Nagari
Sumaniak di Kabupaten Tanah
Datar.

Untuk itulah Universitas
Andalas (Unand) melalui program
pengabdian masyarakat memilih

Nagari Sumaniak menjadi salah satu
nagari tempat pengabdian yang
dilakukan para dosen Unand. 

Sejak bencana Covid-19
melanda, masyarakat Nagari
Sumaniak sendiri tidak luput dari
pandemi ini. Hingga saat ini,
sebanyak 32 kasus positif Covid-
19 telah dilaporkan. 

Lebih jauh, pandemi
berdampak pada turunnya aktivitas
ekonomi masyarakat, ditambah lagi

TP-PKK Pekanbaru di Solok
Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah— Tim Penggerak PKK Kota Pekanbaru
lakukan kunjungan kerja ke TP-PKK Kota Solok. Rombongan
yang dipimpin oleh Ketua TP-PKK Kota Pekanbaru yang
diwakili oleh Kepala Dinas DPPPA Kota Pekanbaru Khairani,
S.STP, M.Si tersebut disambut langsung oleh Wali Kota Solok
Zul Elfian Umar, SH, M.Si, didampingi oleh Ketua TP. PKK
Kota Solok Ny. Zulmiyetti Zul Elfian Umar, Wakil Ketua
TP. PKK Kota Solok Ny. Donna Ramadhani Kirana Putra
bertempat di Balairung 99 Rumah Dinas Wali Kota Solok,
Senin (10/1). 

Kunjungan tersebut diawali dengan silaturahmi dan dialog
terkait berbagai pelaksanaan 10 program pokok PKK di Kota
Solok. 

Wali Kota Solok Zul Elfian Umar, SH, M.Si awali sambutan
dengan ucapan selamat datang kepada rombongan Tim
Penggerak PKK Kota Pekanbaru.

Zul Elfian mengakui suksesnya sebuah pemerintahan tidak
terlepas dari perannya PKK, karena PKK merupakan perpanjang
tangan pemerintah kepada masyarakat. 

“Kami tanpa adanya PKK bukanlah apa-apa, saya berharap
kita semua selalu memberikan yang terbaik bagi masyarakat,”
tuturnya. 

Disisi lain, Ketua TP PKK Kota Solok Ny. Zulmiyetti Zul
Elfian Umar dalam sambutannya menyampaikan berbagai
program pkk dan pelaksanaan 10 Program pokok PKK di
Kota Solok serta prestasi prestasi apa saja yang berhasil diraih
oleh TP PKK Kota Solok. 

Disisi lain, Ketua TP-PKK Kota Pekanbaru yang diwakili
oleh Kepala Dinas DPPPA Kota Pekanbaru Khairani, S.STP,
M.Si ucapkan terimakasih atas sambutan TP PKK Kota Solok. 

“Kami berharap dengan kunjungan ini dapat menambah
ilmu dan mengambil hal positif yang akan kami terapkan
di daerah kami nantinya,” ucapnya   Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy Rijal Islamy.....

UMKM Sawahlunto Dibantu
Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah—Sawahlunto, Khazanah— Pemerintah Kota (Pemkot)
Sawahlunto, memberikan bantuan sarana usaha kepada
masyarakat pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM)
dalam upaya mendorong produktifitas usaha.

Kepala Dinas Perindustrian, Perdagangan dan Koperasi
(Disperindagkop) Kota Sawahlunto, Mukhsis di Sawahlunto,
Senin, mengatakan bantuan itu diserahkan kepada 28 orang
UMKM, tiga karang taruna dan satu komunitas kampung
marketer dan kampung desain.

“Bantuan sarana usaha yang diberikan ini terdiri dari gerobak
ditambah payung set untuk delapan UMKM, gerobak untuk
14 UMKM, payung set untuk enam UMKM. Kemudian
komputer ditambah printer dan peralatan sablon untuk Karang
Taruna, setelah itu alat tenun, komputer, alat service handphone
dan mesin pencacah plastik untuk Karang Taruna Kelurahan
Pasar,” jelas dia.

Kemudian komputer, kamera digital dan printer untuk
Karang Taruna Kubang Sirakuk Utara. Setelah itu komputer,
laptop dan iPad desain untuk kampung marketer di Desa
Sikalang.

“Bantuan ini bersumber selain dari anggaran di
Disperindagkop, juga diback-up oleh dana pokok pikiran
(pokir) dari anggota DPRD Sawahlunto yakni, Neldaswenti,
Lazwardi dan Ronal Kardinal,” katanya.

Wali Kota Sawahlunto, Deri Asta yang menghadiri
penyerahan bantuan itu menyampaikan komitmen Pemkot
dalam mendorong ekonomi produktif masyarakat  */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

Pembelajaran Tatap Muka
(PTM) mulai hari ini, Senin (10/
1), akhirnya diterapkan 100 persen
di Kota Padang Panjang, hal ini
dikarenakan setelah dua bulan
lebih Kota Serambi Mekkah ini
berada dalam status PPKM Level
1.

Kepala Dinas Pendidikan dan
Kebudayaan (Disdikbud), Drs. M.
Ali Thabrani, M. Pd., mengatakan,
ketetapan ini mengacu kepada
Instruksi Menteri Dalam Negeri
dan Surat Keputusan Bersama
(SKB) empat menteri yakni Menteri
Pendidikan dan Kebudayaan,
Menteri Agama, Menteri
Kesehatan, dan Menteri Dalam
Negeri.

“Dalam Imendagri dinyatakan
bahwasannya Padang Panjang
berada pada level 1. Kedua, SKB
4 menteri dinyatakan bagi satuan
pendidikan yang berada pada
PPKM Level 1 dan 2 boleh PTM
100 secara terbatas. Syaratnya,
Level 1 guru atau tenaga pendidik

(GTK) telah vaksin 80 persen, lansia
50 persen ke atas. Itu yang jadi
dasar,” katanya.

Lebih lanjut Ali menyebutkan,
pembelajaran dilaksanakan enam
jam dengan menerapkan protokol
kesehatan.

“Jam belajar tidak boleh
melebihi enam jam. Prokes harus
tetap dijalankan. Tim Monitoring
akan melakukan pengawasan ke
sekolah-sekolah,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Bidang
Pembinaan Pendidikan Dasar, Muji
Sirwanto, M.Pd menyampaikan,
keputusan memulai PTM 100
persen ini, juga berdasarkan pada
rapat Pemko beberapa waktu lalu
yang dihadiri asisten I, Disdikbud,
BPBD Kesbangpol, Dinas
Kesehatan, Kantor Kemenag dan
Sat Pol PP.

“Disepakati PTM 100 persen,
jalan dengan catatan tetap
dilkakukan monitoring oleh Tim
Terpadu,” jelasnya.

Sementara itu, ketika bertindak

sebagai inspektur upacara di
Pondok Pesantren (Pontren)
Kauman Muhammadiyah Padang
Panjang, Senin (10/1), Kapolres,
AKBP. Novianto Taryono, SH,
SIK, MH sampaikan pesan utama
pemerintahan terhadap dunia
pendidikan di kota itu 

“Ada tiga hal yang mesti
diperhatikan para pelajar kita.
Pertama, tentang bahaya laten
serbuan Covid-19 yang saat ini
masih ada varian barunya.
Pemerintah ingin kerja sama antar
lini masyarakat untuk menekan
angka kasus Covid-19 ini,”

sebutnya. 
Kedua, tambah Novianto,

perihal aturan lalu lintas yang
sering dilanggar masyarakat,
khususnya pengguna kendaraan
bermotor dari kalangan pelajar.
Tingginya tingkat kecelakaan,
karena masyarakat kita abai

TERBATAS- Setelah dua bulan berada dalam status Level 1 PPKM, Pemerintah Kota Padang
Panjang mulai Senin (10/1) melaksanakan Pembelajaran Tatap Muka100 persen secara terbatas.
Pembelajaran tatap Muka ini dilaksanakan dengan menerapakan penuh protokol kesehatan (foto:
ist/net).

DAKWAH- Gubernur Sumbar Mahyeldi yang juga Pembina Ikatan
Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) melakukan peletakan batu
pertama pembangunan gedung pusat dakwah dan pelayanan
umat, IPHI Agam (foto: Ist/net).

TANGGUH- Unand melalui pegabdian kepada masyarakat
membantu dan mendampingi pemerintahan dan masyarakat
Nagari Sumaniak untuk mempersiapakan diri menjadi nagari
tangguh (foto: Ist/net).
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PPPPProduk Kroduk Kroduk Kroduk Kroduk Keju Mozzarella Sudaheju Mozzarella Sudaheju Mozzarella Sudaheju Mozzarella Sudaheju Mozzarella Sudah
Ada di PAda di PAda di PAda di PAda di Padang Padang Padang Padang Padang Panjang anjang anjang anjang anjang 

AMITRA Hadirkan Produk Pembiayaan Logam Mulia, Beli Emas
AMITRA menawarkan berbagai
program pilihan pembelian logam
mulia mulai dari ukuran 5 gram,
10 gram, 25 gram, 50 gram, hingga
100 gram. Beli Emas menjadi solusi
terbaik bagi masyarakat yang ingin
melakukan investasi aman untuk
mewujudkan kebutuhan di masa
depan.

Tidak hanya itu, produk Beli
Emas yang dikeluarkan oleh
AMITRA merupakan produk
pembiayaan berbasis syariah resmi
yang diawasi oleh Otoritas Jasa
Keungan (OJK) dan Dewan
Pengawas Syariah (DPS). Oleh
karena itu, bagi masyarakat yang
ingin membeli logammulia di Beli
Emas terjamin aman dan terpercaya.

Berbagai macam kemudahan
juga bisa ditawarkan di Beli Emas.
Hanya dengan menggunakan
KTP, pelanggan bisa langsung
mendapatkan layanan tanpa harus
membayar uang muka. Dengan
program pembiayaan berbasis
syariah, produk Beli Emas juga
menawarkan tenor pembiayaan
yang lebih fleksibel.

Presiden Direktur PT SMA,
Inung Widi Setiadji, mengatakan

berubahnya nama produk AMIGO
menjadi Beli Emas diharapkan
dapat menjadi top of mind bagi
masyarakat dan menjadikan Beli
Emas sebagai alternatif yang dipilih
untuk masyarakat dalam membeli
produk logam mulia.

“Investasi logam mulia menjadi
pilihan bagi banyak masyarakat saat
ini. Hal ini dikarenakan, investasi
logam mulia menjadi investasi jangka
panjang yang aman untuk disimpan.
Tidak hanya itu, logam mulia menjadi
salah satu instrumen investasi yang
dikenal memberikan kepastian akan
memberikan keuntungan bagi para
investor,” kata pria yang akrab di
panggil Inung pada Senin (10/01/
2022).

Kemudahan ini tentunya
menjadi nilai tambah tersendiri bagi
masyarakat yang ingin berinvestasi.
Awal tahun 2022, menjadi angin
segar bagi investor logam mulia.
Kenaikan harga emas di Indonesia
berkisar 20% hingga 40% per
tahunnya.

Berdasarkan data Goldprice.org,
tercatat pada Senin (10/01/2022),
harga emas masih sekitar Rp 827
ribu per gramnya.  rilis/f. fahlevirilis/f. fahlevirilis/f. fahlevirilis/f. fahlevirilis/f. fahlevi

Padang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, Khazanah—
Seperti diketahui keju merupakan
bahan makanan yang umum
digunakan untuk berbagai
masakan yang digemari oleh
masyarakat. Kini dengan
diterimanya mesin pembuat Keju
Mozzarella oleh Serambi Milk yang
merupakan kluster usaha binaan
dari Bank Rakyat Indonesia (BRI),
menandakan Keju Mozzarella hadir
di Padang Panjang. 

Di berbagai belahan dunia keju
juga dapat dinikmati sebagai
cemilan. Oleh karena itu, makanan
yang terbuat dari fermentasi susu
ini mudah ditemui dalam keseharian
manusia.

Sementara itu Mozzarella yang
berasal dari Italia Selatan adalah
salah satu keju yang paling
terkenal di dunia karena teksturnya
yang mudah meleleh dan menjadi
lentur saat dipanaskan. Secara
tradisional, Mozzarella dibuat dari
susu kerbau Italia. Tetapi
belakangan ini, Mozzarella juga
banyak ditemukan dari susu sapi,
kambing, dan domba.

Mozzarella memiliki tekstur
yang lembut dan kenyal serta
berwarna putih kekuningan.
Terdapat dua jenis keju mozzarella,
yaitu segar dan kering.

Mozzarella segar cocok
dikonsumsi sendiri atau dikonsumsi
bersama sedikit minyak zaitun dan

rempah-rempah. Mozzarella segar
juga cocok untuk salad. Sementara
mozzarella kering cocok untuk
topping berbagai masakan seperti
pizza, pasta, dan hidangan
panggang lainnya.

Pembuatan Keju Mozzarella
di Kota Padang Panjangn ini
dipandu langsung oleh
Widyaiswara Balai Besar Pelatihan
Peternakan, Kota Batu, Provinsi
Jawa Timur, Dr. Dodik Suprapto,
S.Pt, M.Sc. 

Dodik mengatakan, Keju
Mozzarella ini membutuhkan
produksi susu sapi yang banyak.
Yang mana akan menghasilkan
Keju Mozzarella sebanyak 10%
dari total susu sapi yang akan
diproses. 

“Dari susu sapi yang kita
proses, hanya menghasilkan 10%
dari total susunya. Misalnya, 1.000
liter susu sapi kita hanya
menghasilkan 100 kg Keju
Mozzarella,” ujar Dodik kepada
warwatan di sela-sela pembuatan
Keju Mozzarella. 

Mendapatkan bantuan
tersebut, Ridwansyah selaku
pengelola Serambi Milk
menyebutkan, produksi Keju
Mozzarella ini akan segera
dipasarkan di Padang Panjang. 

“Hari ini, kita sudah melakukan
testing pembuatan dan berhasil
dengan kualitas yang sangat

bagus. Setelah kita bekukan, besok
sudah bisa diorder langsung ke
Serambi Milk,” tuturnya.

Keju Mozzarella ini, katanya
lagi, nantinya terdapat tiga level.
Mulai dari premium, sampai ke
biasa. Yang premium tidak ada

campuran di dalamnya. Hanya susu
saja. Dan, untuk harga juga akan
berbeda nantinya. 

“Dengan adanya produksi
Keju Mozzarella ini, kita akan
membutuhkan susu sapi perah yang
banyak. Yang mana biasanya tiga

sampai empat hari, susu perah ini
sudah tidak bisa digunakan lagi.
Namun dengan adanya produksi
Keju Mozzarella ini, susu tersebut
langsung kita proses dan bisa
bertahan sampai enam bulan ke
depan,” ucap Ridwansyah lagi. 

Ia mengimbau kepada UMKM
dan masyarakat yang
membutuhkan Keju Mozzarella bisa
membelinya mulai besok, Selasa
(11/1) ke Serambi Milk, Kelurahan
Ganting, Kecamatan Padang
Panjang Timur.   paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—PT Sharia
Multifinance Astra (PT SMA) yang
merupakan salah satu anak
perusahaan PT Astra International
Tbk dan bagian dari manajemen
PT Federal International Finance
(FIFGROUP) melalui brand
pembiayaan syariahnya, AMITRA,
melakukan (Re-Branding)
pergantian nama pada salah

satuproduknya, yaitu AMITRA
Gold (AMIGO) yang berubah
menjadi Beli Emas.

Beli Emas menjadi salah satu
produk unggulan pembiayaan yang
kini tengah digemari oleh
masyarakat yang memiliki hobi
membeli logam mulia sebagai salah
satu instrumen investasi.

Melalui produk Beli Emas,

Pariaman Operasikan Mesin Daur Ulang Sampah

UJI COBA
– Walikota
Padang
Panjang H.
Fadly
Amran
melakukan
uji coba
pembuatan
keju Keju
Mozza-
rella. (Foto
Paulhendri)

PENGESAHAN - Pengesahan secara simbolis re-branding AMITRA
Gold menjadi Beli Emas oleh Presiden Direktur PT Sharia
Multifinance Astra (PT SMA), Inung Widi Setiadji.

itu ekonomi masyarakat juga akan
tumbuh karena sampah ini jika
dikelola maka bisa menjadi Rupiah,”
ujarnya.

Ia menyampaikan bahwa selama
ini sampah memang menjadi
permasalahan di Kota Pariaman
karena produksinya yang besar
namun hanya bisa dibuang tanpa
diolah di tempat pembuangan.

Sehingga, menurutnya dengan
adanya DPU tersebut maka daerah
itu sudah terbantu bahkan berpotensi
meningkatkan ekonomi masyarakat.

Ia meminta kepada Kemen-LHK
diselenggarakan pelatihan terhadap
pegawai di dinas tersebut serta warga
setempat untuk mengoperasikan
mesin itu sebelum alat itu
dioperasikan.

Ia juga meminta PDU tersebut
diresmikan oleh Menteri LHK RI
sekaligus melihat hutan mangrove
yang ada di daerah itu.  net/sugernet/sugernet/sugernet/sugernet/suger

MENINJAU - Wali Kota Pariaman, Sumbar Genius Umar bersama Pelaksana Tugas Dinas Perumahan
Rakyat, Kawasan Permukiman, dan Lingkungan Hidup Kota Pariaman, Asrizal (kanan) meninjau
bangunan yang akan menjadi lokasi pengolahan sampah. (Foto : Antarasumbar)

Emas Bertahan Dekat
Terendah Tiga Pekan
Bengaluru, KhazanahBengaluru, KhazanahBengaluru, KhazanahBengaluru, KhazanahBengaluru, Khazanah—Emas datar di perdagangan Asia pada
Senin pagi, melayang di dekat level terendah tiga minggu, karena
para pedagang menunggu data inflasi AS Desember yang dapat
memperkuat kasus kenaikan suku bunga yang lebih awal dari
perkiraan oleh Federal Reserve AS setelah data pekerjaan lebih
lemah.

Emas spot diperdagangkan sedikit berubah pada 1.795,11
dolar AS per ounce pada pukul 02.34 GMT, setelah mencapai
level terendah sejak 16 Desember di 1.782,10 dolar AS per
ounce pada Jumat (7/1/2022). Sementara itu, emas berjangka
AS turun 0,2 persen menjadi diperdagangkan di 1.794,00 dolar
AS.

Imbal hasil obligasi pemerintah AS melonjak minggu lalu,
mengikuti risalah pertemuan kebijakan Fed yang menyatakan
kenaikan suku bunga lebih awal dari perkiraan dan kemungkinan
bahwa Fed dapat mengurangi aset-asetnya lebih cepat dari yang
diantisipasi banyak orang.

Emas dianggap sebagai lindung nilai terhadap inflasi yang
lebih tinggi, tetapi logam ini sangat sensitif terhadap kenaikan
suku bunga AS yang meningkatkan peluang kerugian memegang
emas yang tidak memberikan imbal hasil.

Dana Fed berjangka telah memperkirakan peluang hampir
90 persen kenaikan suku bunga pada Maret dan peluang lebih
dari 90 persen untuk kenaikan suku bunga lagi pada Juni.

Indeks Harga Konsumen (IHK) inti AS pada Desember
diperkirakan telah meningkat 5,4 persen secara tahunan setelah
naik 4,9 persen pada November.   antantantantant

Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah—
Kementerian Lingkungan Hidup
dan Kehutanan (Kemen-LHK)
memberikan bantuan mesin proses
daur ulang (PDU) sampah kepada
Pemerintah Kota Pariaman.
Pemerintah daerah setempat pun
berjanji akan mengoperasikan mesin
dengan kapasitas produksi 10 ton
perhari tersebut pada tahun ini.

Pernyataan itu disampaikan
Pelaksana Tugas Dinas Perumahan
Rakyat, Kawasan Permukiman, dan
Lingkungan Hidup Kota Pariaman,
Asrizal di Pariaman, Senin (10/1/
2022).

Ia mengatakan, bantuan mesin
proses daur ulang tersebut
didapatkan pada tahun 2021 dan
akan dioperasikan pada awal
tahun 2022 ini.

“Dengan adanya mesin proses
daur ulang (PDU) tersebut maka
sampah yang tiba di tempat

pembuangan akhir lalu masuk ke
mesin PDU akan terpotong-potong
dan terpisah antara organik
dengan non-organik secara
otomatis,” katanya.

Dikatakannya, sampah organik
akan digunakan untuk
pengembangan budi daya magot
sedangkan sampah non-organik
akan menjadi bahan baku untuk
didaur ulang.

“Kami mendorong potensi budi
daya magot dapat dikembangkan
warga atau pemerintah desa karena
potensinya besar,” katanya.

Ia menyampaikan meskipun
kapasitas mesin tersebut belum
mengakomodir produksi sampah
di Kota Pariaman yang mencapai
50 ton sampai 70 ton perhari,
namun hal itu sudah membantu
daerah tersebut menangani sampah.

“Belum mampu mengakomodir
semua, tapi sudah menolong. Selain

Pemko Padang Gali Potensi
Wisata Baru di Wilayah Timur

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah— Pemko
Padang menggali potensi wisata
yang ada di wilayah timur kota
itu. Kali ini, potensi wisata yang
digali adalah Air Terjun Ngungun
Tarak yang berada di wilayah Balai
Gadang, Kecamatan Koto Tangah.

Plt Kepala Dinas Pariwisata
Kota Padang, Raju Minropa
mengatakan, beberapa hari lalu,
ia bersama Asisten I Edi Hasymi,
Asisten II Endrizal, Kepala Badan
Penanggulangan Bencana Daerah
(BPPD) Padang Barlius, serta Tim
Trabas Pemko Padang menyusuri
potensi wisata air terjun itu.

“Dari hasil survei kita, Air Terjun
Ngungun ini sangat potensial untuk
dikembangkan menjadi kawasan
wisata baru di Kota Padang,” ujar

Raju, Minggu (9/1).
Raju menjelaskan, saat ini

Pemko Padang tengah fokus
mengembangkan potensi wisata
baru di wilayah Timur Kota
Padang.

Hal itu sebagaimana tertuang
dalam Progul Wali Kota Padang
tahun 2019-2024, salah satunya
adalah pengembangan wisata di
kawasan Timur Kota Padang.

“Kita mempunyai konsep,
bukan hanya wisata di wilayah
Barat saja, akan tetapi wisata
wilayah Timur juga dikembangkan,
sehingga nantinya diharapkan bisa
menjadi tujuan wisata baru bagi
wisatawan yang berkunjung ke
Kota Padang,” tuturnya.  han/han/han/han/han/
hmshmshmshmshms

KE LOKASI -
Sejumlah pejabat
Pemko Padang
melakukan survei
meninjau ke
lokasi air terjun
Ngungun Tarak.
(ist)
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Mega Kembali Sentil DARI HALAMAN 1

Anies Baswedan DARI HALAMAN 1

Paron, Napi Lapas DARI HALAMAN 1

Komitmen Aisyiah DARI HALAMAN 1

Gerindra Tarik Diri DARI HALAMAN 1

Empat Nilai Bergama DARI HALAMAN 1
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dalam demokrasi itu sebuah hal yang wajar,”
katanya.

Penggunaan hak angket ini batal karena
pengusung yang berkurang dari sebelumnya tiga
fraksi dan 17 anggota DPRD.

Fraksi Gerindra DPRD Sumbar memang
menyatakan menarik diri sebagai pengusul hak
angket kepada Gubernur Sumbar terkait Kebijakan
Penerbitan Surat Permintaan Partisipasi dan
Kontribusi Penerbitan Buku Profil Sumatera Barat
Provinsi Madani, Unggul dan Berkelanjutan.

Kepada pers, Ketua Fraksi Gerindra DPRD
Sumbar, Hidayat memang mengakui bahw fraksinya
menarik usulkan hak angket yang tadi diprakarsai
mereka.

Tidak hanya Fraksi Gerindra yang menarik
diri dari ‘barisan angket’ itu, langkah partai besutan
Prabowo itu diikuti Fraksi PDIP-PKB yang
ditandatangani tiga anggota DPRD Sumbar.

Sementara Fraksi Nasdem masih
mempertanyakan apakah masih layak paripurna
ini dilanjutkan jika ada dua fraksi yang menarik
diri.

Total ada dua fraksi di DPRD Sumbar yang
menarik diri sebagai pengusul penggunaan hal
angket terhadap dua kebijakan Pemerintah Daerah
tersebut yang diduga bertentangan dengan peraturan
perundang- undangan, khususnya Peraturan
Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 tentang
Pengelolaan Keuangan Daerah.

Mundurnya dua fraksi ini membuat delapan
anggota DPRD Sumbar dari Fraksi Gerindra dan

Fraksi PDIP-PKb yang menarik diri dari sebelumnya
17 anggota yang menandatangani.

Hal ini membuat hanya sembilan orang yang
masih tetap bertahan yakni Demokrat dan satu
dari Partai Nasdem

Sebelumnya ada tiga Fraksi, yaitu Fraksi Partai
Gerindra, Fraksi Partai Demokrat dan Fraksi PDI-
P dan PKB dan 1 (satu) Partai, yaitu Partai NasDem
menyatakan diri sebagai pengusul penggunaan
hak angket tersebut dan bergulir hingga rapat
paripurna kemarin.

Praperad i lanPraperad i lanPraperad i lanPraperad i lanPraperad i lan
Sementara di gedung parlemen terjadi perubahan

konstelasi politik dalam menghadapi kasus ‘surat
sumbangan’ itu, di Pengadilan Negeri Padang,
organisasi yang menakan dirinya Masyarakat
Antikorupsi Indonesia (MAKI) mempraperadilankan
polisi yang menghentikan penyidikan kasus surat
sumbangan itu.

Kemarin, sidang praperadilan itu sudah sampai
ke tahap pengajuan bukti-bukti. Kemarin, Polda
Sumbar sebagai termohon praperadilan mengajukan
bukti-bukti untuk memperkuat argumen mereka
bahwa penghentian penyidikan itu sah secara
hukum.

Dalam persidangan kemarin, hakim tunggal
Juandra, S.H mengetukkan palu untuk menunda
sidang hingga hari berikutnya (hari ini-red)

Sebelumnya, pihak pemohon menghadirkan
satu orang saksi, dalam sidang yang digelar pada
sejak 8 Januari 2022 lalu.   jer/mario/antjer/mario/antjer/mario/antjer/mario/antjer/mario/ant

Koordinator Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan
Masyarakat (PPKM) Jawa-Bali itu mengemukakan
jika masyarakat terpaksa harus ke luar negeri,
maka wajib menjalani karantina 7 hari.

"Kalau sampai ke luar negeri, patuh protokol
kesehatan, harus masuk 7 hari karantina. Jangan
minta dispensasi kiri kanan," tegas Luhut dalam
konferensi pers usai rapat terbatas, Senin (10/1/
2022).

Luhut menegaskan siapapun wajib hukumnya
untuk menjalani masa karantina sepulang dari
luar negeri. Bahkan, kewajiban tersebut tidak
dikecualikan bagi para pejabat pemerintah.

"Saya, ini pak Budi [menteri kesehatan], kami
juga masuk karantina. Juga pak Airlangga [Menko
Perekonomian]. Semua melaksanakan hal itu," kata
Luhut.

Presiden Joko Widodo (Jokowi), sambung Luhut,
juga telah menganjurkan kepada seluruh masyarakat
untuk tidak bepergian ke luar negeri jika tidak
ada yang mendesak.

"Presiden secara spesifik menganjurkan untuk
menahan diri beberapa minggu ke depan untuk
tidak ke luar negeri," kata Luhut.

Berdasarkan catatan pemerintah, mayoritas kasus
omicron berasal dari para pelaku perjalanan luar
negeri. Maka dari itu, pemerintah meminta
masyarakat untuk tidak melakukan perjalanan luar
negeri.

"Kasus harian menyebabkan kasus aktif dan
perawatan di pasien Jawa Bali karena PPLN.
Misalnya di 9 Januari lalu di Jakarta dari 393
kasus, hampir 300 kasus di antaranya pelaku
perjalanan luar negeri," katanya.

"Kalau bisa jangan dulu ke luar negeri dalam
2 minggu ke depan ini, atau 3 minggu ke depan
ini, supaya mereda dulu di sana sehingga tidak
perlu datang ke sini bawa penyakit," tegasnya.

Sebelumnya Presiden Joko Widodo meminta
jajarannya menghapus aturan dispensasi karantina
bagi pelaku perjalanan luar negeri (PPLN). Hal
ini juga menyusul ditemukannya sejumlah kasus
suap menyuap yang membuat sejumlah PPLN tidak
menjalani karantina seusai mendarat di tanah air.

 “Oleh sebab itu, saya minta utamanya yang
berkaitan dengan omicron ini adalah karantina
bagi yang datang dari luar negeri. Jangan ada
lagi dispensasi-dispensasi, apalagi yang bayar-
bayar itu kejadian lagi,” ungkap Jokowi dalam
Rapat Terbatas Evaluasi PPKM, di Istana Negara,
Jakarta, Senin (3/1) pekan silam.

Menurut Jokowi, hal ini penting mengingat
kasus omicron di Indonesia terus bertambah, dan
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mayoritasnya berasal dari masyarakat yang baru
saja datang dari luar negeri.

“Saya harapkan, sekali lagi, BIN, Polri, yang
menyangkut urusan karantina agar diawasi betul-
betul,” tuturnya.

Bagaimana Umrah?

Tapi bagaimana yang berangkat Umrah, yang
baru saja dilepas pemerintah? Ini alasan
Kementerian Agama RI soal itu.

Kata Direktur Penyelenggara Haji dan Umrah
Kemenag Hilman Latief, pemerintah Indonesia
dan Arab Saudi sudah menjalani protokol kesehatan
untuk mencegah infeksi Covid pada jemaah.

Di Indonesia, Kemenag memberlakukan
kebijakan satu pintu atau one gate policy, yaitu
semua jemaah umrah harus dikarantina selama
satu hari di Asrama Haji di Jakarta, sebelum
diberangkatkan.

"Dengan one gate policy, berangkatnya dari
asrama haji, untuk memastikan [para jemaah] ikut
dulu protokolnya, sesuai dengan yang disyaratkan
Saudi. Untuk PCR-nya sudah ditentukan lab yang
direkomendasi oleh Kedutaan Besar Saudi Arabia,
memenuhi apa yang mereka minta dan juga apa
yang ditentukan pemerintah Indonesia," kata Hilman
kepada BBC Indonesia.

Sesampainya di Arab Saudi, jemaah juga harus
menjalani beberapa tes PCR dan karantina selama
lima hari, lanjut Hilman.

Hilman mengimbau semua agen perjalanan
umrah mematuhi kebijakan tersebut agar
pengawasannya bisa lebih mudah. Kemenag
mengatakan akan melakukan evaluasi
keberangkatan umrah ini untuk menentukan
kebijakan selanjutnya.

"Pesan dari saya jangan disepelekan tentang
one gate policy ini karena kita bukan main-main.
Ini diplomasi yang harus kita jaga, komitmen
yang kita jaga antara pemerintah Indonesia dan
Saudi Arabia," ujar dia.

Harapannya, penyelenggaraan umrah ini juga
bisa menjadi acuan untuk penyelenggaraan ibadah
haji di tengah pandemi.

Arab News menyebut, jumlah kasus positif
Covid-19 di Arab Saudi meningkat dua kali lipat
dalam sepekan akibat varian Omicron. Per 9 Januari.
Sementara Worldmeter mencatat penambahan kasus
positif sebanyak 3.460 di Arab Saudi, yang
menyebabkan negara itu berada di urutan ke-17
dilihat dari jumlah kasus positif harian.
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ya Buya? sudah tidak adakah yang namanya tradisi
bermusyawarah mufakat oleh Ninik Mamak itu?"
kata Megawati dalam peringatan hari ulang tahun
ke-49 PDIP yang disiarkan melalui kanal Youtube
PDI Perjuangan, Senin (10/1).

Menurut Mega, Sumbar juga tidak lagi memiliki
tokoh-tokoh nasional yang populer. Padahal, pada
masa sebelum dan sesudah kemerdekaan, Sumbar
melahirkan banyak tokoh nasional. Presiden kelima
Indonesia itu juga menyinggung daerah lain yang
dinilai melupakan budaya-budaya kepemimpinan.

"Sekarang saya tanya saja sama orang di
Sumatera Barat, rasanya kok kaya jadi sepi ya,
begitu ya di sana. Seperti tadi saya katakan, Aceh
saja banyak melupakan Sultanahnya, Sultanah
lho, jadi Sultanah itu perempuan," lanjutnya.

Mega lantas mengutip sejumlah perkataan

mendiang ayah yang merupakan Presiden Pertama
Indonesia, Bung Karno, yang menyebutkan bahwa
untuk masa-masa saat ini lebih mudah melawan
penjajah ketimbang bangsa sendiri.

Ia kemudian meminta seluruh pihak untuk
saling bahu membahu membangun Indonesia yang
lebih baik, terutama mengedepankan asas gotong
royong di tengah musibah bencana non-alam seperti
pandemi virus corona (Covid-19) yang melanda
Indonesia sejak Maret 2020 lalu itu.

Pidato-pidato Mega yang menyinggung Sumbar
tak hanya sekali diucapkan. Pada Webinar Bung
Hatta Inspirasi Kemandirian Bangsa 12 Agustus
tahun lalu misalnya, Mega mengaku saat ia
berkunjung ke Bukittinggi.

Di sana, ia melihat dan merasakan nuansa gotong
royong dan nuansa tradisi keislaman yang amat
kental.

Kendati begitu, masyarakat di sana
menempatkan tokoh adat ninik mamak, alim ulama,
dan cadiak pandai (cerdik cendekia) sebagai unsur
kepemimpinan di Minangkabau.

Tiga unsur itu disebut Tungku Tigo Sajarangan.
Mengenang hal itu, Mega lantas mempertanyakan
dimana sosok tokoh adat yang menjunjung
musyawarh mufakat kala itu.

Dalam kesempatan kali itu itu, Mega juga
merasa heran ketika ia dan putrinya, Puan Maharani
jadi sasaran perundungan. Padahal, sepengetahuan
Mega, di Sumbar terdapat konsep Bundo Kanduang
atau pemimpin wanita di Minangkabau.

Perundungan itu sempat terjadi pada momen
Pilkada Serentak 2020. Puan menuai kritik karena
pernyataannya yang dianggap menyinggung
Sumatera Barat. Saat itu Puan berharap Sumatera
Barat bisa menjadi provinsi yang memang
mendukung negara Pancasila.   cnncnncnncnncnn

Kepala LP Lubukbasung, Suroto, mengata—
kan,warga binaan itu ditemukan tidak bernyawa
saat petugas melakukan patroli pagi. "Petugas
menemukan korban tergantung dengan tali rafia
di dalam sel pembinaan," katanya.

Ia mengatakan, mereka sudah menghubungi
Polres Agam untuk memeriksa penyebab kematian
itu, juga dengan Puskesmas Manggopoh. Dari
hasil penyelidikan petugas, kuat dugaan korban
murni bunuh diri.

"Selanjutnya kami membuat laporan kepada
Kepala Kanwil Kemenkum HAM Sumbar dan Divisi
Pemasyarakatan Kemenkum HAM Sumatera Barat,"
katanya.

Suroto menambahkan warga binaan dengan
kasus penyalahgunaan narkotika dengan putusan
bui 5,4 tahun itu ditangkap di Simpang Bodrek,

Jorong IV Surabayo, Nagari Lubukbasung,
Kecamatan Lubukbasung, Jumat (16/4/2021).

Warga binaan yang baru menjalankan masa
tahanan selama enam bulan itu sempat melarikan
diri dari Lapas dengan cara memanjat pagar pada
28 Agustus 2021.

Napi itu ditangkap di Tiku Kecamatan
Tanjungmutiara pada Jumat (7/1) dan anggota
Poles Agam sempat menembak betis kiri Paron,
akibat berusaha kabur.

Kemudian ia dirawat di RSUD Lubukbasung dan
diserahkan ke LP Lubukbasung, Minggu dini hari (9/1).

"Ia kita masukan ke dalam sel pengasingan
untuk sementara waktu dengan kondisi tangan
diborgol plastik seorang diri dalam sel. Rencananya
akan dilakukan pemeriksaan pada Senin pagi (10/
1)," kata Suroto.   yusrizal/antyusrizal/antyusrizal/antyusrizal/antyusrizal/ant

Pariaman di usia yang matang itu kiranya
memudahkan pemerintah setempat mewujudkan
masyarakat sehat, serta membangkitkan ekonomi
masyarakat menuju Padang Pariaman Berjaya sesuai
dengan tema hari HUT Pemkab Padang Pariaman
ke-189 ‘Kita Sehat Ekonomi Bangkit Menuju
Padang Pariaman Berjaya’, semoga bisa terwujud,”
kata Fadly Amran.

“Kami juga mendoakan visi misi Kabupaten
Padang Pariaman Berjaya melalui kepemimpinan
Bapak Bupati Suhatri Bur dan Bapak Wakil Bupati
Padang Pariaman Rahmang, sehingga daerah itu
menjadi pembangunan berkelanjutan Relegius,
Sejahtera dan Berjaya,” tukuk dia.

Semangat berulangtahun juga datang dari
perantauan. Misalnya seperti yang disampaikan
oleh masyarakat rantau yang tergabung di Ikatan
Alumni Pelajar Sungai Limau “IKAPS” di Jakarta.

Tokoh IKAPS,  Jayanis menyebutkan, dengan
kepemimpinan Suhatri Bur bersama Rahamang

semua perantau berharap dapat meningkatkan
ekonomi daerah, dengan terbangunnya berbagai
infrastruktur di darah ini.

“Dengan pembangunan infrastruktur di berbagai
pelosok nagari-nagari, secara otomatis ekonomi
masyarakat meningkat. Dengan mningkatnya
ekonomi masyareakat sudah terwujud visi dan
misi pemimpin darah ini,” kata Jayanis, Senin
(10/1) di Jakarta.

Menurut Bupati Suhatri Bur, Pemerintah
Kabupaten Padang Pariaman bersama masyarakat
menyambut hari jadi Padang Pariaman HUT ke
189 yang jatuh setiap tanggal 11 Januari dengan
penuh rasa kebersamaan.

Puncak peringatan HUT ke 189 ditandai dengan
sidang paripurna istimewa Dewan Perwakilan Rakyat
Daerah (DPRD) Kabupaten Padang Pariaman hari
ini, Selasa 11 Januari 2022 di Hall Utama Kantor
Bupati Padang Pariaman.
  suger/faisal budimansuger/faisal budimansuger/faisal budimansuger/faisal budimansuger/faisal budiman

Di antara gerakan yang dilakukan oleh
‘Aisyiyah sebagai kepanjangan tangan dari
kerahmatan Islam, ‘Aisyiyah khususnya dalam
menangani kekerasan telah melakukan
pendampingan bagi korban tindak kekerasan
dengan program terstruktur, sistematis dan masif
yang diberi nama Pos Bantuan Hukum (Posbakum).

Posbakum ini merupakan salah satu rekomendasi
dari Rakernas Majelis Hukum dan Hak Asasi
Manusia (HAM) ‘Aisyiyah yang dilaksanakan pada
tanggal 23 – 24 April 2016 silam  di Yogyakarta
adalah terbentuknya Pos Bantuan Hukum ‘Aisyiyah
(Posbakum ‘Aisyiyah) di setiap wilayah. Bentuk
bantuan yang diberikan meliputi pendampingan,
konsultasi dan bantuan hukum.

“Semua ini merupakan upaya untuk mewu-
judkan hayatan thayyibah (kehidupan yang baik),”
ungkap Siti Aisyah pada (7/1) di acara Indahnya
Cahaya Islam yang diadakan atas kerjasama Majelis
Tabligh PP ‘Aisyiyah dan Muhammadiyah.

Selain bantuan hukum, ‘Aisyiyah dalam
komitmennya menjadi kepanjangan tangan dari
kerahmatan Islam juga melalui upaya pembentukan
keluarga sakinah. Sebab dari keluarga sakinah
akan melahirkan umat terbaik. Usaha
menghilangkan kekerasan yang dilakukan ‘Aisyiyah
melalui cara yang ma’ruf atau baik.

 “Maka yang kekerasan itu memang harus
dicegah, karena kekerasan itu adalah kemungkaran.
Tapi  nir-kekerasan itu sebenarnya adalah al ma’ruf,
kebaikan yang nyata. Semuanya ini dilandasi dengan
transendensi, yaitu tu’minuna billah (beriman
kepada Allah),” ungkapnya.

Merujuk data dari Menteri Pemberdayaan
Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA) RI tahun
2021, mayoritas kasus kekerasan dialami oleh
anak perempuan dibanding anak laki-laki.
Sebanyak 34 persen atau 3 dari 10 anak laki-
laki mengalami kekerasan. Sementara 41 persen
atau 4 dari 10 anak perempuan mengalami satu
atau lebih jenis kekerasan sepanjang hidupnya.

Sedangkan, meski ada penurunan kekerasan
terhadap perempuan baik dalam bentuk kekerasan
fisik maupun seksual. Menurutnya, ‘Aisyiyah tidak
boleh berhenti di tengah jalan untuk terus
mengawal dan mengentaskan masalah kekerasan
terhadap anak dan perempuan. Sebab, Rasulullah
Muhammad SAW juga memberikan advokasi
kepada sahabat-sahabat perempuan.

“Kalau ‘Aisyiyah itu seluruh mubalighnya,
tema-tema pengajiannya itu mengangkat tentang
hal-hal nir-kekerasan, insyaallah ini nanti secara
bertahap akan muncul kesadaran-kesadaran baru,”
ucapnya.   sm sm sm sm sm

yang bersangkut paut dengan hukum-hukum
tentang syaratnya, rukunnya, sah dan batalnya
saja. Kita tidak lebih laiknya mesin yang diprogram
untuk menegakan salat tanpa merasakan kesan
setelahnya.

Karenanya, dalam menjalankan agama, jangan
sampai didasarkan atas suatu konstruksi pemikiran
yang sempit dan koridor-koridor normatif yang
serba membatasi. Melainkan harus diisi dengan
nilai-nilai agama yang universal dan merespon
tantangan terkini. Terdapat empat nilai yang paling
esensial dalam beragama.

Pertama, al-Tawhid (tauhid). Nilai dasar tauhid
mengajarkan kepada kita bahwa satu-satunya Wujud
Mutlak adalah Allah, Dia-lah satu-satunya entitas
yang tidak bermula dan tidak berakhir (qadim
dan baqa). Sedangkan manusia dan segala makhluk-
Nya adalah kenyataan yang masa kehidupannya
tak lebih dari dua atom perjalanan waktu karena
keberadaan mereka yang senantiasa hancur (fana).
Yang fana adalah semesta, Allah Swt abadi.

Nilai tauhid pula menjadi dasar seluruh konsep
dan aktivitas umat Islam, baik ekonomi, politik,
sosial maupun  budaya. Hakikat tauhid adalah
penyerahan diri yang bulat kepada kehendak Ilahi,
baik menyangkut ibadah maupun muamalah, dalam
rangka menciptakan pola kehidupan yang sesuai
kehendak Allah. Jadi salat, hidup, mati, itu
semuanya kita orientasikan hanya kepada Allah
dan karena Allah. Sebagaimana Firman Allah SWT:
Katakanlah (Muhammad), “Sesungguhnya salatku,
ibadahku, hidupku dan matiku hanyalah untuk
Allah, Tuhan seluruh alam (QS. Al-An’am: 162)

Tauhid tidaklah dimaksudkan sebagai doktrin
keagamaan dalam pengertian kepercayaan (belief),
kewajiban (obligation), atau larangan (prohibition).
Tapi pembentuk prisma pandangan hidup yang
menurunkan gagasan-gagasan mulai dari etika,
moral, pendidikan, maupun politik.

Yang Kedua, al-Ittiba’ (mengikuti). Nilai dasar
beragama ini mengemukakan tentang pentingnya
setiap Muslim selalu menaati seluruh larangan dan
perintah Allah Swt sekaligus meneladani dan mengikuti
Rasulullah Saw. Di dalam Al Quran terdapat banyak
ayat yang memerintahkan kaum Muslim untuk ittiba
Nabi Saw agar hidupnya selamat di dunia dan akhirat.
Allah Swt berfirman:  Wahai orang-orang yang
beriman! Taatilah Allah dan taatilah Rasul
(Muhammad), dan Ulil Amri (pemegang kekuasaan)
di antara kamu. Kemudian, jika kamu berbeda
pendapat tentang sesuatu, maka kembalikanlah kepada
Allah (Al-Qur’an) dan Rasul (sunnahnya), jika kamu
beriman kepada Allah dan hari kemudian. Yang
demikian itu lebih utama (bagimu) dan lebih baik
akibatnya (An-Nisa’ Ayat 59).

Yang ketiga, al-Taysir (kemudahan). Nilai dasar

yang ketiga ini merupakan salah satu prinsip penting
dalam Islam yang diberikan Allah agar manusia
tetap bersemangat dan tekun dalam menjalankan
ajaran agama, terutama dalam situasi sulit. Dalam
kaidah usul fikih dinyatakan setiap kesulitan,
pada dasarnya, menuntut kemudahan (al-masyaqqah
tajlib al-taysir).

Salah satu contoh kemudahan dalam beragama
disebut dalam QS. Al-Baqarah: 185, yang berbunyi:
“Bulan Ramadan adalah (bulan) yang di dalamnya
diturunkan Al-Qur’an, sebagai petunjuk bagi manusia
dan penjelasan-penjelasan mengenai petunjuk itu
dan pembeda (antara yang benar dan yang batil).
Karena itu, barangsiapa di antara kamu ada di
bulan itu, maka berpuasalah. Dan barangsiapa
sakit atau dalam perjalanan (dia tidak berpuasa),
maka (wajib menggantinya), sebanyak hari yang
ditinggalkannya itu, pada hari-hari yang lain. Allah
menghendaki kemudahan bagimu, dan tidak
menghendaki kesukaran bagimu. Hendaklah kamu
mencukupkan bilangannya dan mengagungkan
Allah atas petunjuk-Nya yang diberikan kepadamu,
agar kamu bersyukur (QS. Al-Baqarah: 185).

Dengan prinsip kemudahan ini pula, tidak
semua orang diwajibkan berpuasa. Namun secara
umum terdapat dua cara menebus utang puasa,
yaitu: qadla dan fidyah (QS. Al Baqarah: 184).
Adanya berbagai kemudahan dalam ajaran Islam
ini agar memastikan umat Islam dapat menjalankan
agama tanpa susah payah dalam dimensi ruang
dan waktu, dan mendorong agar rajin menjalankan
agama, lantaran bisa dilakukan dengan mudah
dan tanpa kesulitan. Tidak heran pula bila sekelas
ulama besar kontemporer Yusuf Qaradlawi dalam
kitab Al-Ijtihad fi al-Syariati al-Islamiyyah
menegaskan bahwa prinsip yang melandasi hukum
Islam adalah taysir atau kemudahan.

Keempat, nilai mashlahat. Selain taysir, prinsip
utama lainnya dalam Islam adalah maslahat. Lawan
sepadan dari masalahat adalah mudlarat. Hal
tersebut berdasarkan hadis Nabi yang diriwayatkan
Ahmad menyebut bahwa laa dlirara wa laa dlirara¸
tidak mudlarat dan memudaratkan. Al-Ghazali dalam
kitab Mushtasfa min Ilm al-Usul berpendapat bahwa
relasi yang terbangun antara syariat dengan istislah
(kemaslahatan) sangat erat sekali. Maslahat menurut
al-Ghazali adalah memelihara agama, jiwa, akal,
keturunan, dan harta.

Adanya kemasalahatan dalam prinsip ajaran
Islam menandakan bahwa penderitaan merupakan
sesuatu yang harus ditinggalkan. Sebab Islam tidak
mengajarkan pencapaian prestasi spiritual melalui
penderitaan. Allah memang memberikan penderitaan
berupa sedikit ketakutan, kelaparan, dan kekurangan
harta, akan tetapi hal itu untuk mengangkat derajat
manusia .***************

"Saya sering bicara dengan Buya Syafii Maarif
karena beliau juga di Dewan Pengarah Badan

Pembinaan Ideologi Pancasila, saya tanya
kenapa sih Sumatera Barat kembali berubah ya

Buya?

-------------------------
MEGAWATI
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BERLOKASI DI LUBUK BUAYA KOTA PADANG

Sentra Rendang Jadi Ikon Wisata Kuliner
Padang, Khazanah--

Pemerintah Kota Padang akan
menjadikan Sentra Rendang yang
berlokasi di Lubuk Buaya,
Kecamatan Koto Tangah sebagai
ikon wisata kuliner baru.

"Sentra Rendang ini
diharapkan tidak saja menjadi
tempat produksi, pemasaran,
pengembangan dan pelatihan buat
seluruh IKM yang berhubungan
dengan rendang, namun juga bisa
dijadikan sebagai pusat
kunjungan wisata," kata Wali Kota
Padang, Hendri Septa.

Ia berharap tempat ini bisa
menjadi pusat penelitian,
pengembangan dan pembelajaran
terkait rendang bagi masyarakat
terutama generasi muda serta
mewadahi lahirnya inovasi baru
dalam penyajian masakan rendang.

Setelah dilakukan peletakan
batu pertama pada 25 Mei 2021
pengerjaan bangunan Sentra
Rendang Kota Padang kini sudah
mendekati penyelesaian.

Pusat produksi dan pemasaran
masakan rendang dibangun di
lahan seluas 5.112 meter per segi
dari Dana Alokasi Khusus (DAK)
Fisik dari Kementerian
Perindustrian. Bangunan terdiri
atas gedung promosi, gedung
produksi, gedung kantor/UPTD
dan gedung utilitas.

Untuk pekerjaan landscape
yang terdiri atas pagar, area parkir,
taman, pos jaga dan area bermain
anak serta bangunan penunjang
lainnya akan dilanjutkan
pembangunannya di 2022
dengan menggunakan dana dari
APBD Kota Padang.

Pelaku Usaha di Sijunjung Terpekik

Hendri menyampaikan
rendang termasuk salah satu jenis
makanan terlezat yang sudah
mendunia oleh sebab itu hadirnya
sentra rendang ini juga diharapkan
meningkatkan sektor perdagangan
dan pariwisata di Kota Padang.

Sementara itu, Kepala Dinas
Tenaga Kerja dan Perindustrian
Kota Padang Dian Fakri
mengatakan pembangunan Sentra
Rendang Kota Padang ini
merupakan upaya memfasilitasi
masyarakat terutama para pelaku
IKM rendang Kota Padang untuk
melakukan kegiatan di tempat
produksi yang khusus dan
memenuhi prinsip cara produksi
pangan olahan yang baik.

"Masing-masing IKM rendang
nantinya kita harapkan dapat
mempergunakan ruang produksi
sendiri dengan tata letak yang
sebelumnya sudah
mengaplikasikan prinsip-prinsip
Good Manufacturing Practise
(GMP) sesuai dengan petunjuk
dari Tim Teknis Tenaga Ahli dari
BPOM yang sudah dilibatkan
sejak awal penyusunan DED
(Detail Enggineering Design).

"Sentra rendang juga akan
menyediakan peralatan penunjang
produksi yang bisa digunakan oleh
IKM rendang," tuturnya.

Selain itu rendang yang
dihasilkan sesuai dengan prinsip
cara produksi olahan pangan yang
baik, memiliki sertifikat Hazard
Analisis Critical Control Point
(HACCP) , memiliki izin Edar MD
serta bersertifikat halal dan
memiliki kemasan yang baik.
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Sijunjung, Khazanah-- Sijunjung, Khazanah-- Sijunjung, Khazanah-- Sijunjung, Khazanah-- Sijunjung, Khazanah-- Pelaku usaha
kecil di Kabupaten Sijunjung kian
terpekik karena terus mendapat
tantangan berat. Bahkan banyak dari
mereka yang terpaksa harus gulung
tikar.

Tekanan tersebut umumnya dialami
para pelaku usaha pengolahan/industri,
peternakan, dan pedagang. Semenjak
setahun terakhir usaha berjalan stagnan
dan mengalami kerugian.

Seperti dialami Pepen, 44, warga
Nagari Sijunjung, Kecamatan
Sijunjung, seorang pengusaha madu
galo-galo. Dikatakannya akhir-akhir
ini madu siap panen banyak tertumpuk,
proses pemasaran tersendat. Padahal
untuk kelancaran pemasaran ia telah
mencoba banting harga.

“Idealnya dalam sebulan sudah
laku 15 botol. Namun sekarang, tidak
sampai 7 botol,” katanya. Kebetulan
harga perbotol (ukuran sedang)
dibandrol Rp 80- Rp100 ribu. Proses
panen tiap 15 hari sekali.

"Saya punya 10 kotak (sarang)
galo-galo, terdapat di pekarangan
rumah,” ujarnya.

Karena sulitnya pemasaran,
pihaknya juga berupaya
memaksimalkan promosi via online
di jejaring sosial Facebook dan WA,
dengan sistem bayar di tempat.

“Konon persoalan sama juga dialami
kawan-kawan lainnya di berbagai
kawasan. Tidak ada pilihan, sebahagian
mereka banting stir kerja lain,”
keluhnya.

Senada, kemacetan usaha dialami
kalangan pedagang malam di kawasan
pusat ibu kabupaten Sijunjung, Nagari
Muaro. Daya beli konsumen terasa lesu,
termasuk di hari libur.

Hendra, 32, pedagang minuman
dan makanan siap saji menuturkan,
hasil penjualan dalam semalam kemarin
menurun. Itu pun ia berjualan sudah
mulai sejak pukul 19.00 – 02.00.
Semalam suntuk berjualan, kadang ia
hanya dapat uang Rp150.000, bahkan
bisa dibawah itu.

Sementara biaya kebutuhan sehari-
hari cukup tinggi, ditambah biaya ini
dan itu diluar dugaan. “Semoga situasi
sulit sekarang segera berlalu, dan
masyarakat dapat optimis menjalankan

usaha. Di tengah masih bergulirnya
wabah/ pandemi Covid-19 di
Sijunjung,” harap Hendra.

Sekretaris Kabupaten (Sekkab)
Sijunjung, Zefnihan, tidak memungkiri
situasi sulit yang dirasakan oleh
masyarakat itu. Apalagi di tengah
pandemi Covid-19. Untuk dapat
kembali bangkit, pemerintah daerah
telah berupaya maksimal menuntaskan
program vaksinasi.

Alhasil, capaian target Kabupaten
Sijunjung terealisasi 72 persen di akhir
Desember 2021 lalu. Sebab itu berbagai
program bantuan bersumber dari APBN
hingga APBD diproyeksikan masih akan
berlanjut di tahun 2022.

Sejalan dengan itu masyarakat juga
diharapkan perlahan-lahan harus
berjuang untuk bangkit, memanfaatkan
segala potensi dan sumberdaya yang
ada.

“Untuk penanganan dan
menetralisir keadaan, Pemkab Sijunjung
di tahun 2022 kembali mengalokasikan
biaya untuk penanganan Covid-19,”
pungkas Zefnihan.
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Ujicoba Timnas Bakal Dihadiri Penonton
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Laga uji coba Timnas Indonesia
kontra Bangladesh kemungkinan dapat dihadiri penonton.
PSSI merujuk Instruksi Menteri Dalam Negeri (Inmendagri)
Nomor 1 tahun 2022 diktum kedelapan terkait BRI Liga
1 2021/2022.

Timnas Indonesia berencana menjalani dua laga uji
coba kontra Bangladesh pada 24 dan 27 Januari 2022
di Stadion Kapten I Wayan Dipta, Gianyar, Bali.

FIFA menjadwalkan FIFA Matchday pada 24 Januari-
1 Februari 2022 untuk anggota Konfederasi Sepak Bola
Asia (AFC), dan mempersilakan setiap negara untuk berlatih
tanding maksimal dua kali.

Poin nomor empat diktum kedelapan itu berbunyi
pemerintah mengizinkan uji coba penonton BRI Liga
1 dalam satu partai per minggunya, dengan syarat maksimal
25 persen dari kapasitas stadion atau berjumlah 5 ribu
penonton.

Syarat lainnya adalah hanya penonton dari kategori
hijau dalam aplikasi PeduliLindungi yang dapat
menyaksikan uji coba penonton di BRI Liga 1.

Inmendagri tentang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan
Masyarakat Level 3, 2, dan 1 COVID-19 2019 di Wilayah
Jawa dan Bali itu dikeluarkan oleh Menteri Dalam Negeri
(Mendagri), Tito Karnavian pada 3 Januari 2022.

"Semoga uji coba Timnas Indonesia melawan Bangladesh
sudah bisa ada penonton. BRI Liga 1 kan telah dapat
dihadiri penonton," kata Sekjen PSSI, Yunus Nusi kepada
Bola.com, Senin (10/1/2022).

Jika diperbolehkan dihadiri penonton, berapa banyak
suporter yang dapat mendukung Timnas Indonesia ketika
melawan Bangladesh? Yunus Nusi mengaku akan
berkoordinasi dengan pemerintah mengenai ketentuan
itu.

"Ini yang akan kami bicarakan dengan pemerintah,
berapa persen dari kapasitas stadion yang disetujui boleh
dihadiri penonton," imbuh Yunus Nusi.

Dari kapasitasnya, Stadion Wayan Dipta dapat
menampung hingga 23.081 penonton. Andai Inmendagri
itu juga diterapkan dalam laga uji coba nanti, maka 25
persen atau sekitar 5.770 penonton berpeluang mendukung
Timnas Indonesia. (*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)

PSSI Jamin Liga 1 Diliburkan
saat Timnas Beruji Coba

Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Sekjen PSSI,
Yunus Nusi, memastikan kompetisi
BRI Liga 1 2021/2022 akan berhenti
ketika Timnas Indonesia beruji coba
dengan Bangladesh pada akhir bulan

ini.
Timnas Indonesia bakal menjamu

Bangladesh dalam periode FIFA
Matchday pada 24 dan 27 Januari
2022 di Stadion Kapten I Wayan

Dipta, Gianyar, Bali.
FIFA menjadwalkan FIFA

Matchday pada 24 Januari-1 Februari
2022 untuk anggota Konfederasi
Sepak Bola Asia (AFC) dan

mempersilakan setiap negara berlatih
tanding maksimal dua kali.

Di situs PT Liga Indonesia Baru
(LIB), jadwal seri keempat BRI Liga
1 masih sebatas sampai pekan ke-
20 alias hingga 18 Januari 2022.

"BRI Liga 1 berhenti ketika
Timnas Indonesia beruji coba dengan
Bangladesh pada 24 dan 27 Januari
2022," kata Yunus Nusi kepada
Bola.com, Senin (10/1/2022).

Direktur Utama PT LIB, Akhmad
Hadian Lukita mengungkapkan
bahwa pihaknya masih
berkoordinasi dengan PSSI terkait
kemungkinan meliburkan BRI Liga
1 saat masa uji coba Timnas
Indonesia.

"Masih didiskusikan dengan
PSSI. Akan kami segera
informasikan," imbuh Lukita kepada
Bola.com, Senin (10/1/2022).

Saat disinggung mengenai
pernyataan Yunus Nusi perihal BRI
Liga 1 disetop kala Timnas
Indonesia bermain, Lukita menjamin
PT LIB pasti mengikuti instruksi
dari PSSI.

"Sesuai arahan untuk disetop,
pasti kami setop dulu. Untuk
tanggalnya, sedang diatur oleh
Direktur Operasional PT LIB,
Sudjarno," jelas Lukita. (*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)

Dear Raffi
Ahmad, Segini
Lho Gajinya
Mesut Ozil

Jakarta, Khazanah Jakarta, Khazanah Jakarta, Khazanah Jakarta, Khazanah Jakarta, Khazanah -Raffi Ahmad dikabarkan ingin
memboyong Mesut Ozil ke RANS Cilegon. Sepertinya,
Raffi harus siap-siap merogoh kocek dalam-dalam!

Lagi ramai rumor soal Raffi Ahmad selaku bos RANS
Cilegon FC yang mau membeli Mesut Ozil. Eks pemain
Real Madrid dan Arsenal itu, kini bermain di klub Turki,
Fenerbahce sejak Januari 2021.

"Meskipun cukup mencurigakan, Raffi Ahmad, Presiden
RANS Cilegon FC, yang datang ke Istanbul dan
mengunjungi klub dari pintu ke pintu dalam beberapa
bulan terakhir, mengumumkan bahwa ia telah bertemu
dan setuju dengan Mesut Ozil," tulis media Turki Fotospor.

Adapun Raffi Ahmad dalam satu videonya juga pernah
mengomentari peluang mendatangkan Ozil ke timnya.
Jalan makin terbuka setelah promosinya RANS Cilegon
ke Liga 1 2022.

"Mesut Ozil tertarik untuk bergabung untuk Liga
1 musim depan. Saya telah berkomunikasi dengannya
melalui Whatsapp dan saya bisa katakan kami telah menjalin
kesepakatan," kata Raffi.

Semua itu berawal dari kunjungan Rans Entertainment,
kanal hiburan milik Raffi Ahmad-Nagita Slavina, yang
pernah mengunjungi Fenerbahce pada 2021. Saat itu
dijajaki berbagai kerja sama.

Raffi dalam videonya menyatakan ada kemungkinan
Fenerbahce beruji coba dengan Rans Cilegon. Hal itu
bisa terjadi setelah Raffi-Nagita sempat bertemu dengan
petinggi Fenerbahce.

Lantas muncul pertanyaan di benak semua orang.
Raffi Ahmad harus ngeluarin duit seberapa banyak untuk
membeli Mesut Ozil?

Dilansir dari Transfermarkt, Mesut Ozil kini masih
terikat kontrak sampai tahun 2024 di Fenerbahce. Pemain
berusia 33 tahun itu jadi andalan di lini tengah.

Musim ini, Ozil sudah bermain sebanyak 16 kali di
Liga Turki, dengan catatan mengemas tujuh gol dan
dua assist.

Harga pasaran Ozil ada di angka 3,7 juta Euro atau
sekitar Rp 60,1 miliar. Sedangkan gaji Ozil di angka
Rp 1,3 miliar per pekan seperti dilansir dari media Inggris,
The Sun.

Gajinya di Fenerbahce itu, minus 80 persen dari yang
didapatnya di Arsenal dulu. (*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)

PBSI Bakal Kirim Tim Terkuat di SEA Games 2022
Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -Jakarta, Khazanah -PBSI akan mengirim tim terkuat
di SEA Games 2022. Khususnya nomor tunggal putri.

Kepala bidang Pembinaan Prestasi PBSI Rionny
Mainaky yang menyampaikan rencana tersebut dalam
menghadapi multievent dua tahunan yang berlangsung
di Hanoi, Vietnam, 12-23 Mei mendatang.

"Kami siap turun di seluruh nomor, dan kami
juga sudah menyampaikan kekuatan kami kepada
Komisi Sports Development, termasuk akan menurunkan
tim terkuat di tunggal putri. Untuk tunggal putra
masih negosiasi," kata Rionny dalam laman NOC
Indonesia.

Bukan tanpa alasan eks pelatih Timnas Jepang
ini mengatakan demikian. Ia menilai SEA Games
masih merupakan multiajang olahraga yang cukup
penting bagi kemajuan bulutangkis Indonesia ke
depannya. Sekalipun pada Desain Besar Olahraga
Nasional (DBON) tidak menyebut SEA Games sebagai
sasaran utama.

"Meski Olimpiade tetap menjadi fokus utama,
kami tidak pernah menganggap enteng kompetisi
apapun dan berusaha untuk selalu menurunkan tim
terbaik," ujarnya.

Di sektor tunggal putri, PBSI masih mengandalkan
Gregoria Mariska Tunjung adalah atlet terbaik Indonesia
dengan peringkat 26 dunia, Ruselli Hartawan di
peringkat 45. Serta bintang baru Putri Kusuma Wardani.

"Malaysia dan Thailand akan menjadi lawan utama
kita," sebut Rionny.

Selain SEA Games, faktanya bulutangkis Indonesia
juga akan menghadapi Piala Thomas 2022 dan SEA
Games yang digelar 17-22 Mei. Namun, adik dari
Richard Mainaky ini mengaku tak masalah. Sebab,
Indonesia memiliki kekuatan yang merata di tunggal
dan ganda putra, sehingga tidak perlu ada kekhawatiran.

"Para pemain muda ini diproyeksikan untuk
Olimpiade. Untuk tunggal dan ganda putra kekuatan
antar pemain sama, hanya berbeda di pengalaman.
Jadi saya tidak khawatir," katanya.

"Saat ini baru entry by number (untuk SEA Games),
belum by name. Apakah kita akan mengirimkan tim
muda ke Thomas Cup setelah kita mengakhiri
penantian 19 tahun atau bagaimana? Tapi saya jamin
walaupun menurunkan pemain muda, mereka proyeksi
untuk Olimpiade," Rionny menjelaskan. (*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)(*/faisal)
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Sembilan Petarung Samurai Padang Pariaman Ditangkapi Polisi
sambung Rolindo, tidak hanya disitu di tempat
lain mereka juga berulah, dari laporan masyarakat
ada dua orang yang kena sabetan samurai di
kawasan Sungai Laban, Kecamatan nan Sebaris,
Kabupaten Padang Pariaman.

“Di malam yang sama ada laporan dari
masyarakat dua orang warga berinisial AWD(17)
dan A(35) mengalami luka robek terkena sabetan
samurai,” ujarnya.

Atas laporan tersebut, kata Rolindo, Tim
Opsnal Polres Padang Pariaman langsung bergerak
mencari pelaku dan mendapatkan informasi
keberadaan para pelaku.

“Para pelaku yang pertama kali ditangkap
yaitu RG (16) dan RAL (17) di Lubuk Alung.
Kemudian kita lakukan pengembangan, hasil
kita amankan 7 tersangka lain pada Sabtu (8/
1),” katanya.

“Hasil pengembangan jumlah pelaku
keseluruhan 20 orang, dari kesaksian para pelaku,
untuk 11 pelaku lainnya tengah kita buru,”
pungkasnya   */Syfarial Suger */Syfarial Suger */Syfarial Suger */Syfarial Suger */Syfarial Suger.....

ada 20 orang yang terlibat dalam penyerangan
ini.

Dengan ditangkapnya 9 pelaku, berarti ada
11 orang lainnya yang masih dalam pencarian.

Polisi, kini masih memburu 11 pelaku lainnya
dalam kasus dugaan penganiayaan secara bersama-
sama ini.

Penyerangan oleh 9 (sembilan) orang yang
disebut petarung bersamurai itu  sebelumnya
juga dilakukan terhadap anak-anak sedang
nongkrong di Los Lambuang Ulakan, Kecamatan
Ulakan Tapakis.

Penangkapan 9 orang pelaku, kata Rolindo,
berawal dari ulahnya yang sempat viral dimedia
sosial, yang mana dalam video tersebut, para
pelaku menyerang anak-anak sedang nongkrong
menggunakan senjata samurai pada Sabtu (1/
1) pukul 19.48 Wib.

“Di dalam video tersebut, ada seorang pemuda
di serang namun segera lari, kemudian motornya
yang menjadi sasaran,” ujarnya.

Namun aksi ulah para pelaku bersamurai,

Padang Pariaman, Khazanah— Padang Pariaman, Khazanah— Padang Pariaman, Khazanah— Padang Pariaman, Khazanah— Padang Pariaman, Khazanah— Polres Padang
Pariaman menangkap sembilan pelaku
penyerangan terhadap dua warga di Sungai Laban,
Kecamatan Nan Sabaris, Kabupaten Padang
Pariaman.

Kasatreskrim Polres Padang Pariaman AKP
Ardiansyah Rolindo mengatakan, sembilan pelaku
tersebut dikenal sebagai komplotan anak-anak
petarung.

Mereka masing-masing berinisial RGT, 15
tahun, RAL, 17 tahun, IE, 25 tahun, ZDS, 19
tahun, NA, 16 tahun, ZRP, 16 tahun, ME, 16
tahun, AAF, 15 tahun, dan HZ, 15 tahun.

Dari sembilan pelaku, hanya IE yang sudah
bekerja yakni, sebagai buruh, selebihnya masih
berstatus sebagai pelajar.

Para pelaku pun didominasi oleh anak-anak
di bawah umur.

Ardiansyah menuturkan, aksi penyerangan
tersebut terjadi pada Sabtu (1/1/) lalu.

Kejadian bermula ketika para pelaku ingin
melakukan balas dendam, sebab salah seorang

anggota kelompok mereka telah dipukul oleh
anak Ulakan yang tidak mereka kenal.

“Untuk itu, komplotan ini melakukan penyerangan
ke arah Ulakan. Namun para pelaku salah sasaran
dan menyerang korban di daerah Sungai Laban,”
ujar Ardiansyah saat konferensi pers di Mapolres
Padang Pariaman, Senin (10/1).

Akibat aksi penyerangan menggunakan samurai
mereka, dua korban yakni, AWD, 17 tahun dan
A, 35 tahun mengalami luka robek. Aksi
penyerangan itu sempat terekam oleh salah seorang
warga dan viral di media sosial.

Setelah mendapatkan laporan dari kedua
korban, polisi lalu melakukan penyelidikan.

Usai memastikan informasi keberadaan para
pelaku, polisi pun melakukan penangkapan.

Dua pelaku yakni RG dan RAL ditangkap
Selasa (4/1), sedangkan tujuh pelaku lainnya
dibekuk Sabtu (8/1/2022).

“Para pelaku diamankan di Kecamatan Lubuk
Alung,” jelas Ardiansyah.

Berdasarkan keterangan yang diperoleh polisi,

Nelayan Harus Waspadai Gelombang Tinggi Perairan Sumbar
perairan laut. Untuk itu, perahu
nelayan mesti mewaspadai tinggi
gelombang melebihi 1,25 meter
yang bisa saja terjadi.

“Harap diperhatikan risiko
tinggi terhadap keselamatan
pelayaran,” tulis BMK Maritim
Teluk Bayur dalam keterangan
tertulis yang diterima wartawan,
Senin (10/1).

Menurut BMKG, potensi
gelombang dengan ketinggian
0,25 hingga 1,25 meter berpeluang
terjadi di wilayah perairan barat
Sumbar dan perairan timur
Kepulauan Mentawai.

Peluang gelombang dengan
ketinggian 0,50 hingga 2 meter
berpeluang terjadi di wilayah
perairan utara Siberut. Kondisi
serupa dimungkinkan terjadi di
perairan barat Kepulauan
Mentawai, Bengkulu dan timur
Enggano.

Potensi gelombang yang
mencapai 2 meter juga terpantau

di Samudra Hindia Barat
Kepulauan Mentawai. Termasuk,
tulis BMKG, di Samudra Hindia
barat Bengkulu.

Selain perahu nelayan, kapal
tongkang juga diimbau untuk
mewaspadai gelombang lebih dari
1,50 meter. Sementara kapal Ferry
gelombang yang harus diwaspadai
lebih dari 2,50 meter.

“Ketinggian gelombang laut
secara umum kategori tenang dan
sedang. Angin secara umum dari
barat dan utara dengan kecepatan
mencapai 12 knot,” katanya.

Prakiraan cuaca dari situs resmi
BMKG pusat, Sumbar berpotensi
hujan sedang dan lebat hari ini.
Hujan juga dapat disertai kilat atau
petir pada sore hari.

Daerah di Sumbar yang
terpantau berpotensi hujan, yakni
Kabupaten Solok, Padang Pariaman,
Agam dan 50 Kota. Begitu juga
di Kabupaten Pasaman, Padang,
dan Pariaman  Inoval  Inoval  Inoval  Inoval  Inoval AgeslyAgeslyAgeslyAgeslyAgesly.....

Padang, Khazminang.id—Padang, Khazminang.id—Padang, Khazminang.id—Padang, Khazminang.id—Padang, Khazminang.id—
Badan Meteorologi Klimatologi
dan Geofisika (BMKG) Maritim
Teluk Bayur mengingatkan para
nelayan soal potensi terjadinya

hujan sedang hingga lebat di
sebagian wilayah di Sumbar, Senin
(10/1).

Selain itu, gelombang setinggi
2 meter juga diprediksi melanda

POLISI SELIDIKI PENEMUAN BAYI DI PANCUNG SOAL

Painan, Khazanah— Warga Kampung Rawa Gemulau,
Nagari Simpang Lama Inderapura, Kecamatan Pancung Soal,
Kabupaten Pesisir Selatan dikejutkan dengan penemuan
seorang bayi perempuan dengan posisi terlentang diteras
rumah tanpa pakaian, Minggu (9/1) sekitar pukul 04.00 WIB
dini hari.

Paron Ditemukan Tewas Tergantung di Sel Pengasingan

LP Lubuk Basung, Minggu dini
hari (9/1).

“Ia kita masukan ke dalam sel
pengasingan untuk sementara
waktu dengan kondisi tangan

Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—
Seorang warga binaan Lembaga
Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB
Lubuk Basung, Kabupaten Agam,
Syafrizal alias Paron (34),
ditemukan meninggal dunia dalam
kondisi tergantung dengan tali
rafia di ruangan sel pengasingan,
Senin pagi (10/1).

Kepala Lapas Kelas IIB Lubuk
Basung, Suroto mengatakan,
warga binaan itu ditemukan tidak
bernyawa saat petugas melakukan
patroli pagi.

“Petugas menemukan korban
tergantung dengan tali rafia di
dalam sel pembinaan,” katanya.

Ia mengatakan, mereka sudah
menghubungi Polres Agam untuk
memeriksa penyebab kematian itu,
juga dengan Puskesmas
Manggopoh. Dari hasil
penyelidikan petugas, kuat dugaan
korban murni bunuh diri.

“Selanjutnya kami membuat

laporan kepada Kepala Kanwil
Kemenkum HAM Sumbar dan
Divisi Pemasyarakatan Kemenkum
HAM Sumatera Barat,” katanya.

Suroto menambahkan warga
binaan dengan kasus
penyalahgunaan narkotika
dengan putusan bui 5,4 tahun
itu ditangkap di Simpang Bodrek,
Jorong IV Surabayo, Nagari
Lubuk Basung, Kecamatan Lubuk
Basung, Jumat (16/4).

Warga binaan yang baru
menjalankan masa tahanan selama
enam bulan itu sempat melarikan
diri dari Lapas dengan cara
memanjat pagar pada 28 Agustus
2021.

Napi itu ditangkap di Tiku
Kecamatan Tanjungmutiara pada
Jumat (7/1) dan anggota Poles
Agam sempat menembak betis kiri
Paron, akibat berusaha kabur.

Kemudian ia dirawat di RSUD
Lubukbasung dan diserahkan ke

silahkan hubungi kami atau datang
ke Polsek untuk proses
selanjutnya,” Dedy Arma, Senin
(10/1/).

Dia menuturkan, bayi tersebut
ditemukan tanpa pakaian di teras
depan rumah warga atas nama
Marlis Candra pada Minggu
kemarin, sekitar pukul 04.00 WIB.
Awalnya, sang pemilik rumah
curiga karena anjing peliharaannya
menggonggong.

Karena hari masih gelap gulita,
istrinya pun, Nurilas
membangunkan anaknya yang
bernama Lidia untuk melihat
keluar rumah.

“Sesampai mereka di pintu
depan rumah dan membukanya
langsung melihat seorang bayi
tanpa pakaian dengan posisi
terlentang berjenis kelamin
perempuan. Akhirnya mereka
membawa sang bayi ke dalam
rumah dan memberikan pakaian
atau dibedung dan
memberitahukan kepada suaminya
selanjutnya diberi susu,” jelas Dedy.

Mendapati informasi itu, polisi
pun mendatangi rumah keluarga
penemu bayi tersebut lalu
membawa si bayi ke Puskesmas
Inderapura untuk dilakukan visum
luar.

Berdasarkan hasil visum, bayi
dinyatakan sehat dan tidak
ditemukan tanda-tanda kekerasan
di tubuhnya.

“Untuk sementara bayi
perempuan tersebut dirawat di
Puskesmas Inderapura menunggu
konfirmasi selanjutnya dengan
pihak Departemen Sosial Pessel,”
sebut Dedy    */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

PREDIKSI- Gelombang setinggi 2 meter juga diprediksi melanda
perairan laut Sumatera Barat, untuk itu, nelayan mesti
mewaspadai tinggi gelombang yang bisa saja melebihi 1,25
meter (foto: Ist/net).

Kebakaran di Ujung Gading
Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah—Simpang Empat, Khazanah— Dua rumah di Jorong
Teluk Embun, Nagari Ujung Gading, Kecamatan Lembah
Melintang, Kabupaten Pasaman Barat (Pasbar) terbakar pada
Minggu (9/1) sore.

Selain itu, sebuah satu ‘rumah’ burung wallet juga iut
ludes dalam kebakaran yang diketahui pukul  pukul 17.15
WIB tersebut.

Pemilik rumah bernama Tamrin, 58 tahun mengalami
kerugian sekitar Rp300 juta. Rumahnya yang berukuran
7×12 meter yang selama ini ia tempati bersama enam orang
anggota keluarga lainnya, ludes terbakar.

Kemudian, Rohima, 70 tahun rumahnya yang berukuran
8×15 meter juga dilalap si jago merah dengan total kerugian
ditaksir mencapai Rp350 juta. Saat ini ia bersama lima orang
anggota keluarganya terpaksa harus mengungsi ke tempat
saudaranya.

Sedangkan, pemilik ‘rumah’ burung walet dengan ukuran
6×8 meter bertingkat tiga juga terbakar. Bangunan itu diketahui
milik Arsad Lubis, 65 tahun yang merupakan pensiunan
Polri dan mengalami kerugian ditaksir mencapai Rp600 juta.

“Api begitu cepat menyebar karena sebagian besar rumah
terbuat dari kayu sehingga sulit untuk dipadamkan,” kata
relawan Palang Merah Indonesia Kecamatan Lembah
Melintang, Wafriman Matondang, Minggu (9/1) malam.

Beruntung dalam kejadian ini tidak ada korban jiwa,
namun para korban terpaksa harus mengungsi dikarenakan
rumah mereka hanya tinggal puing.

Dugaan sementara, kebakaran disebabkan oleh adanya
hubungan pendek arus listrik di salah satu rumah yang
terbakar   */Sutan Pamenan. */Sutan Pamenan. */Sutan Pamenan. */Sutan Pamenan. */Sutan Pamenan.

WBP Mengaji Bersama
Padang Padang Padang Padang Padang Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah—Aro, Khazanah— Warga Binaan Rumah Tahanan
(Rutan) Kelas II B Muara Labuh rutin melaksanakan kegiatan
belajar mengaji bersama untuk memperdalam ilmu agama
yang dimiliki.

Kegiatan belajar mengaji ini dilakukan dua kali dalam
seminggu dengan cara dipandu petugas Rutan atau
mendatangkan ustadz dari luar.

Hal ini disampaikan oleh Kepala Rutan Kelas II B Muara
Labuh, Sarwono melalui Kasubsi Pelayanan Tahananan,
Ruzdynal pada Senin (10/1).

“Selain itu warga binaan yang memiliki kemampuan lebih
dalam membaca Alquran akan membantu mengajarkan warga
binaan lain yang dalam tahap belajar,” ujarnya.

Menurutnya, pembinaan kepribadian bagi warga binaan
sangat penting.

“Pendekatan diri kepada Tuhan dengan memperdalam
ilmu agama merupakan hal penting yang terus kami tekankan
kepada warga binaan agar memiliki pengendalian diri yang
baik dan terkontrol. Sehingga mendorong terbentuknya
sikap dan karakter yang bertaqwa kepada Tuhan Yang
Maha Esa,” ucapnya.

Kemudian, imbuhnya, kegiatan ini bertujuan agar warga
binaan semuanya bisa membaca alquran dari 71 orang warga
binaan yang ada di Rutan Kelas II B Muara Labuh.

“Tentu itu menjadi kebanggaan bagi kita, bahwa
kebersamaan yang mereka bangun dalam memperdalam ilmu
agama harus kita dukung. Harapan kita mereka keluar dari
sini nantinya memiliki budi luhur yang baik dan menjadi
pribadi yang takut akan Tuhan,” tutupnya  */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

Penemuan bayi perempuan
malang Minggu (9/1) di teras
rumah warga di Kampung Rawa
Gemulau Kenagarian Simpang
Lama Inderapura Kecamatan
Pancung Soal, Pesisir Selatan
diiringi dengan kisah menarik.

Bayi yang ditemukan tanpa
pakaian itu ditemukan sekitar
pukul 04.00 WIB, tak lama jelang
adzan subuh berkumandang.

Pelaku diperkirakan
meletakkan bayi malang itu dalam
keheningan malam saat si pemilik
rumah, Marlis Chandra alias Saih
Buyung diperkirakan sedang pulas
terlelap bersama keluarganya.

Namun keheningan itu pecah
kala kegelisahan anjing peliharaan
di rumah itu terus menggongong
terus menerus.hingga membuat si
penghuni rumah mulai terganggu
tidurnya. Karena merasa curiga,
istri Saih Buyuang yang bernama
Nurilas bangun membangunkan
anaknya, Lidia untuk mencari tahu
kegaduhan tersebut.

Ia mengajak Lidia yang juga
terbangun dari lelap tidur ke luar
rumah dan melihat ada apa
gerangan di luar hingga membuat
anjingnya kerap menggonggong.

Sesampai Nurilas dan anaknya
di pintu depan rumah, seperti dirilis
tribratanews, ia membukanya dan
langsung melihat seorang anak
bayi tanpa pakaian dengan posisi
terlentang berjenis kelamin
perempuan berada di teras
rumahnya.

Tanpa pikir panjang, ia dan
anaknya membawa sang bayi ke
dalam rumah dan memberikan
pakaian lalu dibedung.

Hal ini kemudian ia sampaikan
kepada suaminya, tak lama
berselang, si bocah belia ini diberi
asupan berupa susu hangat. Kini,
si bayi malang itu dalam
pengawasan pihak terkait.

Nurilas kabarnya ingin
mendapat hak asuh dan
berkeinginan untuk merawat dan
memelihara bayi dimaksud.

diborgol plastik seorang diri dalam
sel. Rencananya akan dilakukan
pemeriksaan pada Senin pagi (10/
1),” kata Suroto   Heppy Heppy Heppy Heppy Heppy
KusnandarKusnandarKusnandarKusnandarKusnandar.....

Ditemukan Karena Gonggongan Anjing

Namun, pihak kepolisian tak
mau gegabah. Kapolsek Pancung
Soal Iptu Dedy Arma
menyebutkan pihaknya meminta
pihak keluarga untuk
berkoordinasi dulu dengan pihak
Dinas Sosial karena untuk hak
asuh tentul ada ketentuannya.

“Alhamdulillah keluarga
memahami. Kami sangat berterima
kasih sekali kepada keluarga
penemu bayi, karena cepat
mengambil tindakan,”katanya.

Menurut Iptu Dedy Arma, saat
ini polisi sedang menyelidiki kasus
penemuan bayi perempuan di

Kampung Rawa Gemulau
tersebut.

“Terkait siapa si pemilik bayi,
pasti kami selidiki apa modus
sampai menelantarkan bayi
tersebut dan kami mengimbau
kalau ada informasi yang
berhubungan dengan kejadian ini,

BAYI- Warga Kampung Rawa Gemulau, Nagari Simpang Lama Inderapura, Kecamatan Pancung
Soal, Kabupaten Pesisir Selatan dikejutkan dengan penemuan seorang bayi perempuan dengan
posisi terlentang diteras rumah tanpa pakaian, Minggu (9/1) sekitar pukul 04.00 WIB dini hari
(foto: Ist/net).

TERGANTUNG- Seorang warga binaan Lembaga Pemasyarakatan
Kelas IIB Lubuk Basung, Kabupaten Agam, Syafrizal alias Paron
(34), ditemukan meninggal dunia dalam kondisi tergantung
dengan tali rafia di ruangan sel pengasingan (foto: Ist/net).
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Prabowo-Puan Berkemungkinan Duet

FRAKSI DEMOKRAT SAYANGKAN SIKAP GERINDRA

“““““KKKKKau yang Mulai,Kau yang Mulai,Kau yang Mulai,Kau yang Mulai,Kau yang Mulai,Kauauauauau
yang Mengakhiri”yang Mengakhiri”yang Mengakhiri”yang Mengakhiri”yang Mengakhiri”

“Jika Puan tidak dipaksa berani bertarung,
maka ia hanya akan menjadi macan di atas kertas,”
sebut Umam.

Ia menjelaskan tokoh-tokoh yang memperoleh
tingkat elektabilitas tinggi saat ini adalah mereka
yang punya pengalaman bertarung di pilpres
dan pilkada, utamanya di daerah-daerah strategis
seperti DKI Jakarta, Jawa Barat, Jawa Tengah,
dan Jawa Timur.

“Nama-nama besar dengan elektabilitas
memadai seperti Prabowo, Anies, Ganjar, AHY,
Sandiaga Uno, hingga Ridwan Kamil telah
mengonfirmasi itu semua. Jadi, keberanian untuk
bertarung di level nasional merupakan investasi
elektabilitas yang mau tidak mau harus dijalankan
oleh politisi yang hendak menjadi pemimpin
nasional,” ujar Umam. ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

2014, dan Pilpres 2019.
Sejauh ini, PDIP dan Gerindra belum memberi

pernyataan resmi mengenai kemungkinan berkoalisi
mencalonkan Prabowo dan Puan pada Pilpres
2024. Walaupun demikian, Umam meyakini koalisi
antara keduanya kemungkinan besar akan
terwujud.

Prabowo, pada berbagai hasil survei, konsisten
memperoleh tingkat elektabilitas tertinggi, unggul
di atas tokoh-tokoh dan ketua umum partai lainnya
seperti Ganjar Pranowo, Anies Baswedan, Airlangga
Hartarto, dan Agus Harimurti Yudhoyono (AHY).

Sementara itu, Puan Maharani, pada beberapa
hasil survei masih menempati urutan bawah. Terkait
itu, Umam menyampaikan PDIP harus mendorong
Puan bertarung di kompetisi papan atas pada
level kepemimpinan nasional.

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Prabowo Subianto dan
Puan Maharani kemungkinan besar akan berkoalisi
dan maju sebagai pasangan calon presiden (capres)
dan calon wakil presiden (cawapres) pada Pemilihan
Presiden (Pilpres) 2024.

Hal itu dikatakan Direktur Eksekutif Affairs
(IndoStrategic) A Khoirul Umam. Menurut Umam,
lewat pesan tertulisnya di Jakarta, Senin, Pilpres
2024 akan jadi “kesempatan terakhir” bagi Ketua
Umum PDIP Megawati Soekarnoputri memenuhi
janjinya sebagaimana tercantum dalam Perjanjian
Batu Tulis.

“Sebagai politisi senior, Megawati tentu sadar
bahwa martabat seorang politisi salah satunya
terletak pada aspek kepercayaan (trust),” sebut
Umam.

Perjanjian Batu Tulis merupakan kesepakatan

bersama antara Ketua Umum PDIP Megawati
dan Ketua Umum Gerindra Prabowo Subianto
yang diteken oleh dua pihak di Jakarta pada
16 Mei 2009.

Dalam poin terakhir perjanjian itu, keduanya
sepakat Megawati akan mendukung pencalonan
Prabowo sebagai presiden pada Pilpres 2014.
Namun, janji itu urung dipenuhi oleh PDIP, karena
pada Pilpres 2014, Partai mencalonkan pasangan
Joko Widodo dan Jusuf Kalla.

Oleh karena itu, Umam meyakini jika Megawati
tidak memenuhi janjinya kepada Prabowo pada
Pilpres 2024, maka kemungkinan Ketum Gerindra
akan kehilangan momentum pada pemilu-pemilu
berikutnya.

Pasalnya, Prabowo telah tiga kali mencalonkan
diri sebagai presiden pada Pilpres 2009, Pilpres

ELEKTABILITAS TERJUN BEBAS DARI 10,6 PERSEN MENJADI 4,9 PERSEN

Partai Demokrat Kehilangan Momentum
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Temuan
survei Indonesia Elections and
Strategic (indEX) Research
menunjukkan elektabilitas Golkar
dan Demokrat turun dalam tiga bulan
belakangan. Golkar dari 8,7 persen
menjadi 7,0 persen, sedangkan 
Demokrat anjlok dari 10,6 persen
menjadi 4,9 persen.

Demokrat yang sepanjang tahun
2021 menikmati lonjakan elekta-
bilitas tampaknya kehilangan momen-
tum, seiring redanya konflik di tubuh
partai berlogo mercy tersebut.
Sementara itu Golkar meskipun turun
tetapi kembali ke posisi ketiga, setelah
PDIP dan Gerindra.

PDI Perjuangan juga turun, tetapi
tetap unggul dengan elektabilitas
mencapai 16,7 persen, disusul Gerindra
13,5 persen.

Secara umum partai-partai cende-
rung stagnan, hanya Partai Solidaritas
Indonesia (PSI) yang mengalami tren
kenaikan elektabilitas dan kini
mencapai 5,4 persen.

“Elektabilitas partai-partai politik
cenderung stagnan, sementara
itu Golkar dan Demokrat turun,
sedangkan PSI terus naik,” kata
peneliti indEX Research Reza
Reinaldi dalam siaran pers di Jakarta,
pada Minggu (9/1/2021).

Menurut Reza, kenaikan
elektabilitas PSI terutama disumbang
dari strategi partai pro-milenial tersebut

Baik PSI maupun Anies sama-
sama sedang berupaya untuk
merangsek ke pertarungan di tingkat
nasional.

Selain Demokrat dan PSI, partai-
partai lain yang berada pada papan
tengah adalah PKB (6,1 persen), PKS
(5,5 persen), dan Nasdem (4,0
persen). “Total sebanyak delapan
parpol berhasil mengamankan diri
di atas ketentuan parliamentary
threshold,” lanjut Reza.

Beberapa parpol terancam tidak
bisa kembali ke Senayan, yaitu PPP
(2,5 persen) dan PAN (1,1 persen).
Dua parpol baru masih harus berjuang
keras supaya bisa lolos ke Senayan,
yaitu Partai Ummat (1,3 persen) dan
Gelora (1,0 persen).

Sisanya berada di papan bawah,
yaitu Perindo (0,8 persen), Hanura
(0,6 persen), PBB (0,3 persen), PKPI
(0,2 persen), dan Berkarya (0,1
persen). Garuda dan Masyumi
Reborn nihil dukungan, pilihan
lainnya 0,9 persen, dan sisanya tidak
tahu/tidak jawab 28,1 persen.

Survei ini dilakukan pada 26
Desember 2021-5 Januari 2022
terhadap 1200 orang mewakili semua
provinsi, dipilih secara acak
bertingkat, diwawancara secara tatap
muka dengan penerapan protokol
kesehatan. Margin of error ±2,9
persen, tingkat kepercayaan 95
persen. ryn/tbnryn/tbnryn/tbnryn/tbnryn/tbn

terhadap dua kebijakan Pemerintah
Daerah tersebut yang diduga
bertentangan dengan peraturan
perundang- undangan, khususnya
Peraturan Pemerintah Nomor 12
Tahun 2019 tentang Pengelolaan
Keuangan Daerah.

Mundurnya dua fraksi ini
membuat delapan anggota DPRD
Sumbar dari Fraksi Gerindra dan
Fraksi PDIP-PKB yang menarik
diri dari sebelumnya 17 anggota
yang menandatangani. Hal ini
membuat hanya sembilan orang
yang masih tetap bertahan yakni
Demokrat dan satu dari Partai
Nasdem

Sebelumnya ada tiga Fraksi,
yaitu Fraksi Partai Gerindra, Fraksi
Partai Demokrat dan Fraksi PDI-
P dan PKB dan 1 (satu) Partai,
yaitu Partai NasDem menyatakan
diri sebagai pengusul penggunaan
hak angket tersebut dan bergulir
hingga rapat paripurna pada hari
ini. Mario/antMario/antMario/antMario/antMario/ant

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Ketua
Fraksi Demokrat DPRD Sumatera
Barat, Ali Tanjung mengaku kecewa
dengan sikap Gerindra yang
menarik diri sebagai pengusul hak
angket terhadap Gubernur Sumbar.

“Teman-teman Demokrat
merasa kecewa, ide ini dari Gerindra
tapi kemudian menarik diri,” kata
dia usai rapat paripurna
penyampaian hak angket DPRD
Sumbar, Senin.

Ia mengatakan Fraksi Demokrat
sebagai manusia dewasa menyikapi
ini hanya membalas dengan
senyuman. Menurut dia politik
memang seperti itu namun
sebaiknya harus bersikap “gentle”,
jika sejak awal sebagai pengusul
maka sampai akhir juga harus
“gentle”

“Demokrat sampai hari tidak
menarik diri sebagai pengusul hak
angket. Kami ingin hak angket
merupakan mekanisme yang ada,”
kata dia.

Menurut dia Fraksi Demokrat
ingin hak angket ini bergulir dan
diputuskan seluruh anggota DPRD
Sumbar. “Kalau kalah di paripurna
dalam demokrasi itu sebuah hal
yang wajar,” katanya.

Penggunaan hak angket ini
batal karena pengusung yang
berkurang dari sebelumnya tiga
fraksi dan 17 anggota DPRD. Dua
fraksi mengundurkan diri terdiri
dari sembilan Demokrat dan PDIP-
PKB yang terdiri dari lima dari
Gerindra dan empat orang dari
PDIP-PKB.

Total hanya ada satu fraksi
Demokrat dan Partai Nasdem yang
bertahan sebagai pengusul hak
angket.

Sebelumnya, Fraksi Gerindra
DPRD Sumbar menyatakan
menarik diri sebagai pengusul hak
angket kepada Gubernur Sumbar
terkait Kebijakan Penerbitan Surat
Permintaan Partisipasi dan
Kontribusi Penerbitan Buku Profil

Sumatera Barat Provinsi Madani,
Unggul dan Berkelanjutan.

Kemudian Kebijakan Penerbitan
Surat Himbauan Pemanfaatan
Ruang Promosi Dalam Rangka
Penerbitan Buku Sumatera Barat
Out Look.

Ketua Fraksi Gerindra Hidayat
saat paripurna usulan hak angket
di Padang, Senin pihaknya menarik
usulan hak angket dengan
mempertimbangkan kondisi saat
ini. Fraksi Gerindra sendiri
mengusulkan hak angket yang
ditandatangani lima anggota
DPRD Sumbar. Selain itu penarikan
diri juga diikuti Fraksi PDIP-PKB
yang ditandatangani tiga anggota
DPRD Sumbar.

Sementara Fraksi Nasdem masih
mempertanyakan apakah masih
layak paripurna ini dilanjutkan jika
ada dua fraksi yang menarik diri.

Total ada dua fraksi di DPRD
Sumbar yang menarik diri sebagai
pengusul penggunaan hal angket

KECEWA— Suasana rapat paripurna penyampaian hak angket DPRD Sumbar, Senin (10/1). Fraksi Demokrat DPRD Sumbar, mengaku
kecewa dan menyayangkan sikap Gerindra yang akhirnya memutuskan menarik diri sebagai pengusul hak angket terhadap Gubernur
Sumbar. DOK

di ibukota Jakarta.
Terakhir, dalam peringatan ulang

tahun ketujuh PSI, ketua umum Giring
Ganesha menghebohkan publik
dengan pernyataan menolak capres
pembohong. Dalam pidatonya Giring
menyatakan bahwa Indonesia bakal
suram jika dipimpin oleh sosok
pembohong dan pernah dipecat oleh
Presiden Jokowi.

Publik mengaitkan dengan figur
Gubernur DKI Jakarta Anies
Baswedan yang pernah menjabat

Menteri Pendidikan pada kabinet
Jokowi. Komentar pedas kembali
dilontarkan Giring saat meninjau lokasi
sirkuit Formula E yang masih berupa
lumpur becek.

PSI menentang keras rencana
balap mobil listrik yang digadang-
gadang Anies, bahkan sempat
mendorong digelarnya interpelasi.
Strategi PSI menjadikan Anies sebagai
sasaran tembak didasarkan pada
tingginya elektabilitas Anies dalam
bursa calon presiden.

ELEKTABILITAS Partai Demokrat tetiba anjlok dari 10,6 persen
menjadi 4,9 persen. Kondisi ini salah satunya diduga akibat
meredanya konflik di tubuh partai berlogo mercy tersebut.
Demokrat dinilai kehilangan momentum sejak tiga bulan
belakangan. DOK

Elektabilitas
Airlangga Kalahkan
Megawati

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Lembaga survei Indikator Politik
memaparkan hasil surveinya pada
Desember 2021. Indikator Politik
Indonesia melakukan survei tatap
muka pada 6-11 Desember 2021.

Penarikan sampel dilakukan
dengan metode multistage random
sampling dengan jumlah responden
mencapai 1.220 orang. Survei ini
memiliki margin of error kurang lebih
2,9 persen pada tingkat kepercayaan
95 persen.

Salah satu yang disurvei soal elektabilitas para ketua
umum partai politik. Hasilnya, Ketua Umum Partai Golkar
Airlangga Hartarto menggunguli Ketua Umum PDI
Perjuangan Megawati Soekarnoputri.

“Urutan ketiga, Ketum Golkar Airlangga Hartarto 6,0
persen. Di bawah Airlangga, ada Ketum PDIP Megawati
Soekarnoputri dengan 3,7 persen, kata Direktur Eksekutif
Indikator Politik Indonesia Burhanuddin Muhtadi saat
memaparkan hasil survei secara daring di Jakarta.

Burhanuddin menjelaskan, di urutan pertama ada Ketum
Partai Gerindra Prabowo Subinato dengan elektabilitas
52,6 persen. Kedua ada Ketum Demokrat Agus Harimurti
Yudhoyono (AHY) dengan 11,1 persen.

Di urutan ketiga, ada nama Ketum Golkar Airlangga
Hartarto 6,0 persen. Di bawah Airlangga, ada Ketum PDIP
Megawati Soekarnoputri dengan 3,7 persen. Urutan lima,
ada Ketum Perindo Hary Tanoesudibjo dengan 2,7 persen.

Selanjutnya, Ketum NasDem Surya Paloh 1,7 persen,
Ketum PKB Muhaimin Iskandar 1,1 persen, Presiden PKS
Ahmad Syaikhu 0,8 persen. Ketum PBB Yusril Ihza
Mahendra 0,6 persen. Indikator Politik juga menyajikan
pertanyaan kepada responden dengan simulasi 9 nama
ketum parpol. Hasilnya tak jauh berbeda.

Prabowo paling atas 54,4 persen. Lalu AHY 11,8
persen, Airlangga 6,8 persen, Megawati 4,6 persen, Surya
Paloh 1,6 persen. Muhaimin Iskandar 1,5 persen, Ahmad
Syaikhu 1,3 persen, Zulkifli Hasan 0,2 persen dan Suharso
Monoarfa 0,1 persen. ryn/rolryn/rolryn/rolryn/rolryn/rol

Elektabilitas
Ganjar-Anies
Cenderung Naik
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Hasil survei terbaru Indikator
Politik Indonesia menunjukkan elektabilitas dua kepala
daerah, yakni Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo
dan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan, menunjukkan
tren kenaikan.

Kendati demikian, elektabilitas Ketua Umum Partai
Gerindra Prabowo Subianto, yang menunjukkan tren
penurunan, tetap mengungguli keduanya. Berdasarkan
simulasi 19 nama, elektabilitas Prabowo Subianto sebesar
24,1 persen, Ganjar 20,8 persen, dan Anies 15,1 persen.

“Tiga nama ini yang mencapai dua digit ke atas, yang
lain masih satu digit,” kata Direktur Eksekutif Indikator
Politik Indonesia, Burhanuddin Muhtadi.

Jika dibandingkan hasil survei simulasi tiga nama
dan top of mind pada November 2021, elektabilitas Prabowo
mengalami penurunan. Sedangkan, Ganjar dan Anies
meningkat. Pada simulasi tiga nama, elektabilitas Prabowo
sebesar 35,4 persen dari 36,6 persen, Ganjar 31,6 persen
dari 31,1 persen, Anies 24,4 persen dari 24,2 persen.

Berdasarkan top of mind, elektabilitas Prabowo, yakni
13,1 persen dari 14 persen, sedangkan Ganjar 8,9 persen
dari 7,9 persen dan Anies menjadi 7,5 persen dari 6,7
persen.

Burhanuddin mengatakan, hasil survei ini juga
menunjukkan elektoral capres pada Pemilu 2024 bergantung
pada calon wakil presiden (cawapres). “Karena pemilu
masih dua tahun ke depan, maka calon-calon presiden
membutuhkan pendamping yang bisa membantu menambah
atau menaikkan elektabilitas mereka,” kata dia.

Menurut Burhanuddin, Menteri BUMN Erick Thohir
merupakan salah satu nama yang potensial. Erick dinilai
publik bukan saja mampu menambah elektabilitas calon
presiden, tapi juga sisi akseptabilitas (penerimaan).

Menurut Burhan, akseptabilitas penting untuk
memuluskan langkah calon presiden dalam kontestasi
Pemilu 2024. “Erick juga relatif bisa diterima di kalangan
elite, khususnya di kalangan elite partai politik yang akan
mengusung pasangan capres dan cawapres,” ujar dia. 

Temuan survei Indikator sebelumnya menempatkan
Erick Thohir sebagai tokoh yang paling diinginkan publik
sebagai cawapres Pilpres 2024. Bahkan, Erick menjadi
tokoh paling populer di antara nama lainnya.

Pada November 2021, nama Erick Thohir selalu berada
di puncak jika disandingkan dengan calon presiden yang
menjadi favorit hasil survei. Tingginya elektabilitas Erick
Thohir juga sejalan dengan hasil survei Voxpol Center
Research and Consulting.

Senada dengan itu, Direktur Eksekutif Voxpol Center
Research and Consulting Pangi Syarwi Chaniago
mengatakan tingginya elektabilitas Erick Thohir disebabkan
prestasi dan capaian yang dibuat selama menjabat sebagai
Menteri BUMN. Prestasi tersebut dinilai bisa menjadi modal
awal untuk mendongkrak keterpilihan Erick Thohir pada
kontestasi Pemilu 2024. ryn/rolryn/rolryn/rolryn/rolryn/rol
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Padang Kejar Target Vaksinasi Lansia
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Wali Kota Padang Hendri
Septa mengadakan pertemuan dengan para dokter
vasinator dan koordinator vaksin dari 24 Puskesmas
se-Kota Padang di Palanta Kediaman Resminya, Sabtu
(8/1/2022).

"Pertemuan ini dalam rangka upaya kita bersama untuk
lebih memaksimalkan lagi capaian vaksinasi di Kota
Padang," ungkap Wali Kota Padang mengawali sambutannya.

Sebagaimana diketahui, kata Wako, adapun total
capaian vaksinasi di Kota Padang per hari ini Jumat
8 Januari 2021 untuk dosis I sudah mencapai angka
79,11 persen (574.815 jiwa). Dimana vaksinasi dosis
II sebanyak 58,03 persen (421.667 jiwa) dengan untuk
kategori warga lanjut usia (lansia) dosis I baru di
angka 49,11% (36.142 jiwa).

"Kita ingin pelaksanaan vaksinasi di semua gerai
vaksin di Padang lebih optimal lagi. Maka itu kita
sengaja mengundang para dokter vaksinator dan
koordinator vaksin. Harapannya semoga dengan
semangat bersama yang kita pupuk hari ini akan
memberikan motivasi dan memompa semangat dalam
melaksanakan vaksinasi ke depan. Terutama bagi
warga tingkat lansia yang masih belum mencapai
target," ungkap Wako didampingi Asisten Pemerintahan
dan Kesra Edi Hasymi saat itu.

Lebih lanjut orang nomor satu di Kota Padang
itu menjelaskan, saat ini cakupan vaksinasi di Kota
Padang sudah terbilang bagus. Namun masih ada
yang menjadi pekerjaan rumah (PR) yakni vaksinasi
bagi tingkat lansia.

"Vaksinasi bagi warga kita yang lansia sampai hari
ini baru mencapai 49,11 persen. Sementara untuk bisa
melakukan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun, kita
harus mendapatkan cakupan vaksinasi bagi lansia minimal
60 persen. Jadi ini yang kita fokuskan ke depan agar
anak-anak kita usia 6-11 juga bisa divaksin," jelasnya.

Terakhir Wako membeberkan salah satu upaya
yang akan dilakukan pihaknya ke depan yaitu melalui
Camat dan Lurah diharapkan bisa mengajak para
RT dan RW masing-masing mensukseskan vaksinasi
bagi lansia tersebut.

"Kita harapkan setiap RT minimal mampu
mendapatkan tiga orang lansia yang akan divaksin.
Bila itu dilakukan dari jumlah RT se-Kota Padang
yang jumlahnya tiga ribu lebih tentu akan
mendapatkan hasil sembilan ribu lebih lansia. Sementara
untuk mendapatkan capaian vaksin lansia 60 persen
itu kita hanya butuh minimal enam ribu lagi lansia
yang divaksin. Semoga upaya ini dapat kita dukung
dan wujudkan bersama," pungkas Wako mengakhiri.

Hadir di kesempatan itu Plt Kepala Dinas Kesehatan
Kota (DKK) Padang Didi Aryadi bersama Sekretaris
dr. Melinda serta para Kepala Bidang (Kabid) dan
Kepala Seksi (Kasi). Selain itu juga hadir Kabag
Tata Pemerintahan Ances Kurniawan.   faisalfaisalfaisalfaisalfaisal
bud imanbudimanbudimanbudimanbudiman

Hendri Septa
Sambut Baik
Hadirnya
Rumah Quran

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Wali Kota Padang Hendri Septa
menyambut baik hadirnya Rumah Quran Jannatu Adnin
yang berada di Rawang Timur V No.24 A RT 02,
RW I Kelurahan Rawang, Kecamatan Padang Selatan.

Rumah Quran tersebut secara resmi diresmikan
oleh Gubernur Sumatera Barat (Sumbar) Mahyeldi,
Minggu pagi (9/1/2022).

"Alhamdulillah atas nama Pemerintah Kota (Pemko)
Padang kita sangat menyambut baik keberadaan Rumah
Quran Jannatu Adnin ini. Semoga dapat difungsikan
untuk semakin meningkatkan potensi santriwan dan
santriwati untuk mempelajari, menghafal dan
mengamalkan isi yang terkandung di dalam kitab
suci Alquran," ungkap Wako  religius tersebut dalam
sambutannya.

Hendri juga mengatakan Rumah Quran ini juga
menjadi investasi akhirat bagi masyarakat khususnya
generasi muda.

"Alhamdulillah pengurus rumah Quran Jannatu
Adnin telah memikirkan dan menyiapkan wadah dalam
menyiapkan generasi Qurani saat ini. Untuk itu,
berbahagialah para orang tua mempunyai anak penghafal
Alquran dan kita semua yang tengah berupaya mencetak
generasi Qurani. Ini semua investasi akhirat untuk
kita tentunya," sebutnya.

Lebih lanjut dikatakan Hendri Septa, sepanjang
hari santriwan dan santriwati membaca Alquran
sepanjang itu jugalah kedua orang tua mendapat kiriman
pahala.

“Kita bersyukur sekali, semakin banyak hadir rumah
Quran di Kota Padang akan dapat mendorong hadirnya
para penghafal Alquran. Semoga akan semakin banyak
lagi Rumah Quran di Kota Padang. Karena dengan
menjadi penghafal Alquran, insya Allah para generasi
muda kita akan terbentengi dan terhindar dari berbagai
pengaruh negatif,” tukas Wali Kota mengakhiri
sambutannya.

Seperti diketahui, Rumah Quran Jannatu Adnin
didirikan tanggal 9 September 2021 dimana sudah
berjalan proses belajar mengajar selama tiga Bulan.

Jumlah santriwan/santriwatinya sampai saat ini
yakni sebanyak 63 orang dengan memiliki program
unggulan tahfiz, tilawah, Aqidah, ibadah dan akhlak,
irama serta juga beladiri.

Peserta didiknya mulia dari tngkat balita, anak-
anak, remaja dan sudah ada yg masuk ke Juz 29
beberapa anak.    Faisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal Budiman

Capaian Vaksinasi Lansia Sudah 48 Persen
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Pemerintah
Kota (Pemko) Padang terus
berupaya menggenjot capaian
vaksinasi lansia di Kota Padang.

Pasalnya, capaian vaksinasi
lansia di Kota Padang baru
mencapai angka 48 persen.

Hal itu dikatakan Pj Sekretaris
Daerah (Sekda) Kota Padang
Arfian, Jumat (7/1/2021).

Arfian menargetkan hingga
akhir bulan Januari ini, vaksinasi
lansia di Kota Padang bisa
mencapai 50 persen.

“Vaksinasi lansia kita masih
di angka 48 persen. Dan kita terus
genjot melalui gebyar vaksinasi,”
tutur Arfian.

Arfian menambahkan, untuk

capaian vaksinasi masyarakat
secara umum sudah hampir
mencapai 80 persen.

Sementara itu, Sekretaris Dinas
Kesehatan Kota Padang, Melinda
Wilma mengatakan vaksinasi
lansia saat ini memang masih di
angka 48 persen.

Menurutnya, vaksinasi lansia
belum optimal karena lansia
diliputi rasa takut dan pengaruh
orang-orang di sekitarnya.

Meski demikian, Dinas
Kesehatan bersama pihak terkait
lainnya terus menggencarkan
vaksinasi dan terus berupaya
meyakinkan lansia agar mau
mengikuti vaksinasi.
  Faisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal BudimanFaisal Budiman

Padang Bakal Jadi Daerah Tertib Ukur

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Dinas
Perdagangan (Disdag) Kota Padang
menargetkan Kota Padang bisa menjadi
daerah tertib ukur (DTU) di tahun
2022.

Kepala Disdag Kota Padang Andree
Algamar mengatakan, DTU merupakan
sebuah predikat yang diberikan oleh
Kementerian Perdagangan (Kemendag)
kepada Pemda yang telah memenuhi
kriteria yang ditetapkan Kemendag.

Untuk menciptakan DTU tersebut,
pihaknya bersama Unit Pelaksana
Tugas Dinas (UPTD) Metrologi Legal

rutin melaksanakan pengawasan dan
pemeriksaan terhadap alat ukur yang
dipergunakan dalam transaksi jual beli.

Selain sebagai salah satu potensi
penerimaan Pendapatan Asli Daerah
(PAD), kondisi alat ukur yang sesuai
dengan ketentuan juga menciptakan
kondisi pasar terutama aktivitas jual
beli yang sehat sehingga tidak
merugikan salah satu pihak.

“Untuk retribusi dari pelayanan
tera atau tera ulang alat ukur ini, pada
tahun 2022 kami dibebankan PAD
sebesar Rp 235.665.000. Tahun 2021

lalu kami berhasil melampaui target
penerimaan tersebut,” jelasnya.

Kemudian Andree
mengungkapkan, pada tahun 2022,
pihaknya juga berupaya untuk
meningkatkan tipe dinas yang
sebelumnya tipe B menjadi dinas tipe
A agar pelayanan kepada masyarakat
lebih maksimal lagi ke depannya.

Selanjutnya, juga fokus dalam
perbaikan dan penataan pasar dan
pedagang. Program tersebut meliputi
perbaikan infrastruktur bangunan,
penataan pedagang dan pedagang kaki

lima (PKL), dan hal lainnya yang
berkaitan dengan perdagangan.

Penataan pasar telah dimulai sejak
tahun 2021, dimana terdapat beberapa
pasar yang sedang dalam proses
pembangunan dan perbaikan di
antaranya Pasar Lubukbuaya arah
Selatan, Pasar Tanah Kongsi,
pembangunan Kompleks Pertokoan
IPPI Pasar Raya Padang, dan lainnya.

Program tersebut bertujuan agar
pelayanan dan aktivitas jual beli di
pasar-pasar Kota Padang bisa lebih
maksimal sehingga berdampak positif
terhadap perekonomian masyarakat
khususnya di kawasan pasar Kota
Padang.

Lebih lanjut Andree
menyampaikan, salah satu program
di tahun 2022 yang merupakan respon
terhadap perkembangan teknologi
adalah program pelatihan pedagang
untuk e-commerce. Pelatihan itu
diharapkan bisa meningkatkan
kemampuan pedagang untuk mulai
beralih memasarkan produk mereka
secara luas secara digital.

“Jadi pedagang tidak hanya
mengandalkan pembeli ke tempat
mereka saja tapi juga bisa menambah
penghasilan dari pasar online selain
produk mereka bisa dikenal lebih luas,”
ujarnya.

Selain itu, penerapan protokol
kesehatan (prokes) Covid-19 tetap
digiatkan di seluruh pasar dan pusat
perbelanjaan di Kota Padang, agar
pandemi Covid-19 bisa benar-benar
terkendali atau bahkan berakhir
sehingga perekonomian bisa semakin
menggeliat.

(* / fa isa l )(* / fa isa l )(* / fa isa l )(* / fa isa l )(* / fa isa l )

Padang Kejar Target Vaksinasi Lansia

Wali Kota Padang Hendri Septa menyambut baik
hadirnya Rumah Quran Jannatu Adnin

Capaian Vaksinasi Lansia Sudah 48 Persen
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